© Média 1000, 2017

ISBN : 978-2-74482-660-3

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

Depuis que souffle ce fameux vent de pudeur venu d’outre-Atlantique, il a fallu que je mette un peu d’eau dans mon vin que certains trouvaient trop fort. J’avais beau objecter : « Mais je n’invente rien, tout cela, c’est la vie, la vie toute nue ! » En face de moi, on ne voulait rien savoir. Quand la vie est trop nue, il faut la recouvrir. Faire comme les enfants de Noé : jeter une couverture sur le corps nu du vieil homme. Personnellement, quand il s’agit d’un vieil homme, ça ne me dérange pas trop. Mais quand c’est sur la nudité d’une jolie fille que je dois jeter le manteau de la pudeur, quelque chose, au fond de moi, résiste. Je ne peux m’y résoudre. Alors, je biaise, je ruse, et, tant bien que mal, en contrebande, je laisse la réalité montrer son clitoris.

L’histoire que vous allez lire a dû subir certaines modifications. Autant vous dire la vérité tout de suite, le méchant jeune homme qu’on voit abuser si vicieusement de cette pauvre Fabienne, qui est en âge d’être sa maman, ce vilain garnement était beaucoup plus jeune dans la réalité que dans le livre où nous vous racontons ses exploits. La véritable histoire bravait donc certains tabous. Un garçon de quinze ans, chacun sait ça, ne saurait coucher avec une dame de trente-cinq ans. C’est là une chose immorale. A quinze ans, un garçon est encore un ange. Bien qu’il y ait des distributeurs de préservatifs dans nombre de collèges, il ignore encore, ce chérubin, que les enfants ne naissent pas dans les choux.

Mais que faire ? Ce vent de pudeur est si fort qu’il risquerait de m’emporter avec les feuilles mortes si j’avais la témérité absurde, moi, pauvre chétif, de me mettre en travers de sa route. Aussi, faisons comme le roseau de la fable : inclinons-nous devant la tempête. Plions, mes frères, plions. Et donc, l’amant de Fabienne aura seize ans bien sonnés. Et tout le monde sera content. Sauf Fabienne, bien sûr, car cela m’oblige à la vieillir un peu, et les dames n’aiment pas ça. Mais après tout, ce que vous allez lire, ce n’est pas la réalité, soyons sérieux : c’est une histoire écrite, et une histoire écrite, même quand elle s’intitule récit, biographie, etc., c’est toujours, par quelque côté, « du roman ».

Donc, dans ce « roman » que vous allez lire, et qui ne s’est pas passé à Poitiers, qui ne concerne pas une certaine Fabienne, laquelle n’a pas couché avec le fils de sa meilleure amie, dans ce roman, tout est imaginaire. Nous le publions dans la collection des Confessions parce que cela rend un certain son de vérité, mais tout est inventé. Surtout, n’allez pas dans Poitiers, dans le vieux Poitiers, à la recherche d’une certaine Fabienne, et d’une certaine boutique. Vous feriez chou blanc.

Rien de ce que vous lisez dans cette authentique confession ne s’est vraiment passé comme nous le racontons. Dans la réalité, c’était beaucoup plus cochon, mes frères. Oh, nettement plus.

A bientôt, amis aux pieds fourchus. Diaboliquement vôtre

E.

1

J’ai quarante ans et je suis commerçante à Poitiers. Mon histoire débute il y a cinq ans, juste après mon divorce.

Mon mari m’avait abandonnée pour une femme plus jeune. Suite à mes déconvenues conjugales, je m’étais promis de ne plus avoir d’aventures. M’abrutissant de travail, consacrant mes soirées et mes week-ends à faire mes comptes et mes commandes, je ne sortais pratiquement pas et me passais parfaitement de la compagnie des hommes. Pourtant, je suis brune, grande, distinguée, avec de longues jambes bien dessinées et de beaux seins fermes, et souvent ils me faisaient la cour, mais je les décourageais rapidement.

Mon magasin de vêtements, situé dans une rue piétonne très passante à deux pas de la place Charles-de-Gaulle, marchait bien. Très vite j’ai pris une vendeuse. Elle s’appelait Nathalie, c’était une jeune femme de vingt ans, qui avait arrêté ses études très tôt pour travailler comme serveuse dans le café que tenait son ami. Celui-ci s’était vite détaché d’elle ; comprenant qu’il l’avait séduite pour l’exploiter, elle l’avait quitté. Elle ne possédait pas de diplômes, mais était débrouillarde et serviable. Je lui louais, pour un loyer peu élevé, un studio que j’avais fait aménager dans ma maison.

Pour tout loisir, je pratiquais la gymnastique, ce qui me permettait d’entretenir mon corps et de rencontrer des gens. Mais je ne cherchais pas pour autant à me lier, et je continuais à éconduire les hommes qui me tournaient autour.

Un lundi matin, le jour des livraisons (la rue était encombrée de camions), un jeune homme est entré dans le magasin. Je déballais des sweat-shirts qu’on venait de me livrer. Nathalie ne travaillait pas, car le lundi est un jour creux pour le commerce.

Absorbée par les bordereaux de livraison, je n’ai pas fait attention à ce jeune client qui farfouillait du côté des blue-jeans. Au bout d’un moment, j’ai eu la sensation qu’il m’observait. Sans tourner la tête, je me suis rendu compte que son regard était fixé sur mes jambes ; il faut dire que pour être dans le ton de ma jeune clientèle, je portais une jupe courte.

L’intérêt que je lisais dans les yeux du jeune homme m’a troublée. S’il avait été plus âgé, cela m’aurait offusquée et je me serais mise à l’abri derrière un rayonnage. Mais j’ai continué à vérifier le bon de livraison, tout en l’examinant moi aussi, à la dérobée. Il devait avoir dix-huit ans, et portait une veste et un pantalon de toile. Il était brun, avec des yeux très noirs. Une mèche rebelle tombait sur ses sourcils.

La situation me troublait. Je me suis accroupie pour fouiller dans le carton ouvert à mes pieds. Mes genoux étaient tournés vers lui, ma jupe remontée dévoilait mes cuisses enveloppées de bas noirs. Il a écarté les blousons pour mieux m’observer. Il essayait de voir sous ma jupe. Cela m’a choquée, mais en même temps, j’ai éprouvé une émotion que je croyais oubliée. Mon bas-ventre était chaud : j’étais émoustillée.

Une fois derrière la caisse, j’ai fait mine de me plonger dans mes papiers alors qu’il reportait son attention sur les jeans. Quand il est venu vers moi, j’ai ressenti une panique irréfléchie, comme lorsque j’étais au lycée et qu’un garçon m’abordait. Je m’étais mariée jeune et je n’avais connu d’autre homme que mon mari, aussi étais-je troublée par le regard insistant de ce jeune client.

Il m’a dévisagée de ses yeux d’un noir profond. Sa bouche était grande, avec des lèvres pulpeuses. Son visage me paraissait étrangement familier. D’une voix mal assurée, il a demandé s’il pouvait essayer un pantalon.

Je lui ai indiqué où se trouvait la cabine et, au bout d’un moment, je suis allée voir s’il avait fini son essayage. A travers la tenture, je lui ai demandé s’il avait besoin de moi. Il m’a tendu le pantalon en expliquant qu’il le trouvait trop grand.

Quand je suis revenue avec la taille en dessous, il a écarté le rideau sans aucune gêne ; il ne portait qu’un string blanc et des chaussettes. Il possédait un corps longiligne, gracile, qui contrastait avec l’expression adulte de son visage. Son torse étroit était complètement dépourvu de poils. Son ventre était plat, ses hanches presque aussi étroites que celles d’une fille. Sans ses habits, il paraissait encore plus jeune, par contre, on devinait à travers son slip que son sexe était volumineux.

J’étais mal à l’aise, mais lui ne laissait paraître aucune gêne. Il s’est emparé du pantalon et a refermé le rideau incomplètement. Je me demandais s’il l’avait fait exprès. Dans la glace, j’apercevais son derrière ; la ficelle du string disparaissait entre ses petites fesses rondes, faisant croire qu’il était nu. Mon trouble augmentait.

Il m’a appelée pour que je lui donne mon avis. A nouveau il m’a semblé que je l’avais déjà rencontré, mais j’étais incapable de dire où. Le jean le moulait étroitement, serrant ses organes génitaux ; son derrière était pris dans le tissu dont la couture s’enfonçait dans le sillon de ses fesses.

Je lui ai recommandé de prendre la taille au-dessus, mais il a dit que cela lui plaisait comme ça. Il a demandé si je pouvais m’occuper de son ourlet, alors je l’ai fait monter sur un tabouret pour marquer la longueur du pantalon avec des épingles.

A genoux devant lui, je sentais qu’il observait mon derrière qui tendait ma courte jupe. J’étais de plus en plus troublée ; mes doigts tremblaient et je me suis piquée en enfonçant une épingle dans la jambe de son pantalon.

Quand je me suis redressée, il était en érection. Une bouffée de chaleur m’est montée au visage. Le jeune homme semblait ne se rendre compte de rien. Il est descendu du tabouret et avant que j’aie quitté la cabine, il a commencé à enlever son pantalon.

J’ai tourné les talons, mais ça a été plus fort que moi, je me suis arrêtée pour regarder dans le réduit. Entre les pans du rideau, j’ai vu la moitié de son sexe qui dépassait de son petit slip.

J’avais peur qu’il me voie, alors j’ai regagné mon comptoir. Quand il m’a rapporté le jean, quelques instants plus tard, il m’a regardée avec un demi-sourire effronté. Je lui ai dit que son pantalon serait prêt la semaine prochaine. Il a payé et il est sorti.

Une cliente est entrée et je n’ai plus pensé à lui. En fin de journée, après avoir fermé le magasin, alors que je remontais la rue du Marché en direction de la place Charles-de-Gaulle, je me suis trouvée nez à nez avec mon jeune client qui a détourné les yeux avant de continuer son chemin. Je me suis demandé s’il m’attendait.

En rentrant chez moi, je me suis retournée plusieurs fois pour m’assurer qu’il ne me suivait pas. J’étais intriguée parce que son visage me semblait familier, comme s’il me rappelait quelqu’un que j’avais connu dans le temps.

2

J’ai revu le jeune homme quelques jours plus tard. Je l’ai reconnu tout de suite. Nous venions, Nathalie et moi, de fermer le magasin pour la pause de midi. Il se tenait de l’autre côté de la rue et j’ai eu l’impression qu’il faisait semblant de s’intéresser au tourniquet à cartes postales installé devant le marchand de journaux. Il avait une baguette de pain sous le bras. Il se trouvait à une dizaine de mètres, mais j’ai tout de suite su que c’était à moi qu’il s’intéressait. J’ai pris Nathalie par le bras et nous sommes allées au restaurant. Je me suis retournée pour voir s’il nous suivait, et dans l’après-midi, je me suis surprise à penser à lui plusieurs fois.

Un autre soir, alors que je faisais la queue dans la boulangerie au coin de la rue, j’ai eu l’impression que quelqu’un me regardait : c’était lui. Il a détourné les yeux comme s’il ne me reconnaissait pas.

J’étais étonnée de le rencontrer si souvent. J’ai fourré ma demi-baguette dans mon sac et j’ai quitté la boulangerie, me dépêchant vers mon domicile, comme s’il allait me courir après.

A partir de ce jour, chaque fois qu’un client entrait dans le magasin, j’avais l’impression que c’était lui. Il s’est manifesté un soir, au moment où je m’y attendais le moins. J’habite à cinq minutes de mon magasin, dans une rue qui descend vers la gare, derrière le palais de justice. J’étais chargée car j’avais fait un détour par le Monoprix pour acheter quelques provisions. Il m’a abordée dans la rue piétonne, devant la librairie Gibert, pour me proposer de m’aider à porter mes sacs. Il affichait une attitude crâne, mais je sentais qu’il était moins sûr de lui qu’il n’en avait l’air. J’ai décliné son offre, prétextant que j’étais presque arrivée. Il a insisté, et j’ai cédé. Nous avons marché sans parler. Le jour baissait et il faisait déjà sombre. Malgré moi je repensais à son corps presque nu dans la cabine d’essayage. Nous nous sommes séparés devant ma porte, et il a continué vers la gare. Sans bien m’expliquer pourquoi, ça m’ennuyait qu’il sache où j’habite.

Cette nuit-là, dans mon lit, pour la première fois depuis longtemps, j’ai eu envie de faire l’amour. Je me suis masturbée en pensant au jeune homme. Je le revoyais en train d’essayer son pantalon. J’ai imaginé que j’entrais avec lui dans la cabine et que nous faisions l’amour à même le sol. J’ai eu honte, parce que j’ai éprouvé plus de plaisir que d’habitude.

Le samedi, jour de marché, était la journée la plus dense de la semaine. Il est passé dans l’après-midi pour savoir quand son pantalon serait prêt. Je le lui ai promis pour lundi. C’est moi qui me charge des petits travaux de couture. Ma clientèle est constituée d’étudiants qui vivent souvent loin de leurs parents. Pour les satisfaire, j’accepte de faire quelques retouches.

Le dimanche, tout en cousant l’ourlet de son pantalon, je me suis mise à penser à lui. Je revoyais son corps longiligne et son sexe à peine caché par son string. J’ai arrêté la machine à coudre, pour me toucher à travers le tissu de ma culotte : mon sexe était chaud et ouvert. J’avais une forte envie de jouir ; j’ai quitté mon sous-vêtement et, le pied posé sur le barreau de ma chaise, j’ai commencé à me masturber. C’était la première fois que je faisais ça en plein jour. D’ordinaire, les rares fois où cela me prenait, je me tripotais dans mon lit, toutes lumières éteintes.

J’ai écarté ma toison sombre. Mon sexe est très poilu ; mariée, je me rasais pour que ma pilosité ne dépasse pas de ma culotte. Mais je ne l’avais pas fait depuis longtemps et mes poils s’étalaient vers mes cuisses. J’ai glissé un doigt le long de ma fente, séparant mes lèvres vaginales, puis je l’ai enfoncé dans mon vagin. Il y avait longtemps que je n’avais pas mouillé autant. Au bout d’un long moment, j’ai joui en silence, assise devant ma machine à coudre.

Le lundi matin, j’ai mis beaucoup de temps à me préparer, essayant plusieurs jupes avant de trouver la bonne : très courte et noire, qui moulait mes fesses. J’essayais de me persuader que le choix de ma tenue n’avait rien à voir avec la venue du jeune homme. J’ai attaché mes cheveux en une courte queue de cheval. Mon ex-mari disait que cette coiffure me rajeunissait et que cela l’excitait. Je me suis mis du rouge à lèvres en m’efforçant de rendre ma bouche plus pulpeuse.

Durant la matinée, j’ai jeté de fréquents coups d’œil dans la rue. A midi et demi, il n’était toujours pas venu. Nathalie était partie, et je m’apprêtais à fermer pour aller manger, lorsqu’il a poussé la porte. Il avait fait en sorte de passer à un moment où il n’y aurait aucun client dans la boutique. Il m’a dit bonjour avec une fausse assurance, et il a demandé à essayer son pantalon de nouveau. Ma respiration s’est accélérée. J’ai répondu que j’étais sur le point de fermer le magasin, mais il s’est dirigé vers les cabines d’essayage en disant qu’il n’en avait que pour une minute et que je n’avais qu’à fermer la porte.

J’ai poussé le verrou dans un état second. J’espérais et je craignais ce qui arrivait. En approchant de la cabine, j’avais les mains moites. Il a écarté le rideau. Il ne portait qu’un tee-shirt et le jean qui le moulait étroitement. Il a passé ses mains à plat sur ses cuisses puis sur son bas-ventre pour mettre en place le pantalon. Ses doigts ont frôlé la bosse que faisait son sexe.

— La longueur, ça va, mais il est peut-être un peu étroit, non ?

J’allais être obligée de lui toucher la taille pour me rendre compte. J’avais l’impression qu’il m’amenait exactement où il voulait. Mes mains se sont posées sur ses hanches comme si je ne les contrôlais plus. Il a pris mon poignet et m’a forcée à toucher sa braguette. Je percevais la rondeur de ses couilles sous mes doigts et son sexe dans ma paume. Il maintenait ma main contre son bas-ventre. J’étais choquée par son culot, mais je n’ai pas protesté ; une sale langueur me paralysait.

Son sexe gonflait, soulevant le tissu ; j’étais impressionnée par la bosse que je sentais sous mes doigts. Mon esprit devenait cotonneux.

Aujourd’hui, j’explique ma conduite par l’état de solitude sexuelle dans lequel je me trouvais depuis de longs mois. J’éprouvais une joie vicieuse à toucher ce jeune homme. En même temps, une honte intense m’enveloppait. Inexplicablement, cette honte augmentait mon plaisir.

Il m’a lâchée, mais j’ai continué à le caresser à travers son pantalon. Il s’est déboutonné et a baissé sa fermeture Eclair. C’est à ce moment que j’aurais dû l’arrêter. Mais ça a été plus fort que moi, je voulais voir son sexe.

Son pantalon s’est ouvert, laissant passer le membre bandé qui était sorti tout seul du slip. Il possédait un sexe gros et long, au gland rouge foncé, presque violet. Au bout de la queue, l’ouverture bâillait, laissant voir les muqueuses couleur de viande crue.

Je fixais son bas-ventre, incapable de la moindre réaction. Ma gorge et mes paumes étaient sèches. Par contre, je sentais nettement que ma vulve coulait, comme si toutes mes sécrétions se concentraient dans mon vagin.

Il a glissé les doigts dans son pantalon pour en sortir ses couilles couvertes de poils sombres. Elles pendaient comme des mandarines. La grosseur de ses organes génitaux me fascinait. Il a repris ma main, l’a dirigée vers son sexe. J’étais effrayée par la vitesse à laquelle tout cela se passait. Avec une joie sale et exaltée, j’ai refermé les doigts autour de sa queue chaude et ferme.

Il avait fermé les yeux. C’était préférable car je n’aurais pas pu supporter de croiser son regard. Le magasin était plongé dans une pénombre qui me rassurait. Au dehors, la ville, pratiquement déserte, était silencieuse.

Mes doigts, serrés autour de la verge raide, bougeaient de plus en plus vite. La tête rejetée en arrière, le jeune homme me tendait son bas-ventre. Je l’ai masturbé rapidement, pressée d’en finir, partagée entre le dégoût et l’excitation. Son sexe s’est contracté, j’ai compris qu’il jouissait. Pour éviter de salir le sol de la cabine, j’ai enfermé son gland dans mon poing. Sa semence chaude a giclé contre ma paume, m’engluant les doigts. Je n’éprouvais plus que de la répugnance, et j’ai gagné l’arrière-boutique pour me laver les mains. De retour dans le magasin, j’ai constaté avec soulagement qu’il était parti. Je pensais qu’ayant obtenu ce qu’il voulait, il en resterait là. Je me trompais.

3

A quelques temps de là, peu après le repas du soir, la sonnette de la porte d’entrée a retenti. Comme Nathalie venait de sortir pour aller au cinéma, j’ai cru qu’elle avait oublié quelque chose. J’ai eu la désagréable surprise de découvrir mon jeune client. Il a montré ses mains noires de graisse en s’excusant :

— La chaîne de mon vélomoteur a sauté. Est-ce que je peux me laver les mains ?

Tout cela sentait la combine, mais je pouvais difficilement refuser. En le conduisant à la cuisine, j’ai pensé à ce qui c’était passé au magasin. Lui, semblait très à l’aise. Il s’est penché au-dessus du lavabo. Il portait le jean que je lui avais vendu, et qui moulait ses fesses rondes et fermes. Mon malaise s’accentuait. Le cambouis partait difficilement et il a passé un long moment à se laver les mains pendant que je vaquais à mes occupations avec nervosité.

Puis, il m’a demandé un verre d’eau. Quand je le lui ai tendu, nos doigts se sont touchés. J’ai eu un mouvement de recul, et il m’a fixée droit dans les yeux. A nouveau, son visage m’a semblé familier ; il devait ressembler à quelqu’un que j’avais connu dans le passé. L’espace d’un instant, je fus sur le point de saisir la ressemblance, puis cela a disparu.

Il buvait à petites gorgées, nullement pressé de s’en aller, et me regardait mettre de l’ordre dans la cuisine pour tenter de cacher mon trouble. Un silence pesant flottait dans la pièce. Finalement, il s’est planté devant moi.

— Vous aviez raison, le jean s’est détendu. Le pantalon me va parfaitement à présent.

En réalité, il le moulait toujours autant. Je me suis mordu la lèvre nerveusement. Il s’est rendu compte de mon émoi et cela m’a fait perdre pied davantage. Il a passé la main sur sa braguette, palpant son sexe qui gonflait déjà.

— Vous pouvez toucher pour vous en rendre compte… comme l’autre fois dans le magasin. Vous vous rappelez ?

Il a avancé en se touchant avec obscénité. Sous sa mèche brune, ses yeux brillants me fixaient avec insistance. Il m’a entourée de ses bras, me serrant contre lui ; je sentais la raideur de sa queue contre mon bas-ventre. Il a posé ses lèvres sur les miennes. Je savourais le contact de son corps jeune et chaud contre le mien. Quand sa langue est entrée dans ma bouche, je me suis abandonnée. Ses lèvres étaient tièdes. J’avais les nerfs à vif.

Il promenait ses mains sur mon corps, pétrissant mes fesses à travers ma jupe. Il a ouvert mon chemisier pour sortir mes seins de mon soutien-gorge. Mes pointes étaient déjà dures ; il les a fait rouler entre ses doigts. Puis il m’a poussée contre la table de la cuisine. Je sentais sa queue raide contre mon pubis. Il a glissé les mains sous ma jupe, et m’a soulevée par les fesses pour m’asseoir sur la table. J’étais incapable de le repousser.

Il a murmuré sur un ton de complicité crapuleuse : « je m’appelle Jacques », puis il m’a enfoncé sa langue dans la bouche à nouveau.

Il me touchait partout : les seins, les cuisses, l’entrejambe. Il me tripotait le sexe à travers ma culotte. Mes pensées tourbillonnaient follement.

Il a pris ma main, l’a posée sur sa braguette pour me faire sentir la raideur de son sexe à travers le jean. Abandonnant toute pudeur, j’ai baissé sa fermeture Eclair pour prendre son membre dans ma main.

J’avais fermé les yeux ; je ne savais même plus que je me trouvais dans la cuisine, assise sur la table.

Jacques a tiré ma culotte sur le côté pour tripoter mes grandes lèvres et mon clitoris qui pointait. Puis il a enfoncé ses doigts dans mon ventre.

Comprenant qu’à présent, il pouvait tout me faire, il a avancé entre mes cuisses. Je le regardais passer son gland dans mes poils, puis l’écraser contre mes grandes lèvres vaginales qui s’ouvraient. Il a poussé et le bout de sa queue est entré dans mon vagin.

Il m’a relevé les cuisses, et il s’est mis à me baiser, sortant toute sa queue, sauf le gland, puis la renfilant jusqu’aux couilles. Je savourais le contact de sa verge épaisse ; elle me donnait une sensation de plénitude que mes doigts ne me procuraient pas.

J’avançais mon bas-ventre en avant pour m’offrir totalement. J’étais bouleversée par le plaisir ; cela faisait si longtemps que je n’avais pas fait l’amour. J’ai joui en criant, libérant d’un seul coup tout le désir engendré par presque un an d’abstinence. Puis Jacques a éjaculé.

L’excitation m’a quittée d’un seul coup, remplacée par une honte indicible. J’ai éclaté en sanglots nerveux, effondrée sur la table de la cuisine, le visage caché dans mes mains.

Quand je me suis relevée quelques instants plus tard, il avait quitté la maison. Je me sentais sale et misérable. Je suis montée dans ma chambre pour prendre un bain. Plus tard, j’ai eu du mal à m’endormir.

Je pensais que tout cela ne serait qu’une aventure sans conséquence. J’étais loin de me douter que cela déboucherait sur une histoire d’inceste.

4

Pendant une longue période, j’ai ressenti un sentiment de salissure. Je regrettais d’avoir cédé si facilement. Nous habitions une petite ville et j’avais peur que Jacques se vante d’avoir couché avec moi. Tout cela pouvait m’attirer des ennuis.

Je me suis efforcée d’oublier Jacques, mais en même temps, je n’arrêtais pas de penser à ce que nous avions fait. Cela m’excitait et j’en étais arrivée à me masturber sans arrêt. Il m’arrivait même de le faire dans le magasin quand Nathalie n’était pas là. Je regardais les hommes dans la rue, j’imaginais leur sexe ; c’était une véritable obsession.

Le temps a passé. Je m’étais presque habituée à l’idée de ne plus revoir Jacques lorsqu’il est revenu au magasin accompagné d’une fille de son âge. Je m’occupais d’un client, et il ne m’a pas adressé un regard.

Ils se sont promenés dans la boutique en se tenant par la taille. C’était une rousse, aux cheveux longs et bouclés, son visage était rond, piqueté de taches de rousseur. Elle portait une robe d’été, dont la jupe très courte laissait voir ses cuisses blanches. A un moment, elle s’est accroupie pour examiner les pantalons en solde. Jacques s’est penché à ses côtés et lui a mis la main entre les cuisses. Je les voyais de dos, mais je devinais qu’il lui touchait le sexe. La fille n’a pas protesté, au contraire, elle a écarté les genoux avec complaisance.

J’étais certaine que Jacques avait fait exprès de la tripoter à cet endroit de la boutique afin que je remarque leur manège. Ils ont terminé leur tour du magasin, et se sont dirigés vers la porte. Avant de sortir, Jacques a murmuré quelque chose à la fille qui a regardé dans ma direction. Comprenant qu’il lui avait tout raconté, j’ai éprouvé une profonde honte, ainsi qu’un sentiment de révolte qui m’a accompagnée le reste de la journée.

Quelque temps plus tard, Nathalie est venue me trouver pour me dire qu’un client me réclamait personnellement. Intriguée, je me suis dirigée vers le fond du magasin. C’était Jacques, il m’attendait en slip dans une cabine. Il a mis son doigt sur sa bouche et m’a fait signe d’entrer. J’ai regardé autour de moi ; la boutique était presque vide : un homme examinait les blousons et Nathalie s’occupait d’une cliente. C’était plus fort que moi, sans réfléchir, j’ai pénétré dans la cabine et j’ai vivement tiré le rideau.

Jacques s’est assis sur le tabouret, et a sorti son sexe.

— Viens. Touche-moi.

— Tu es fou ! Quelqu’un pourrait nous entendre !

J’étais terrifiée et excitée tout à la fois. Il s’est mis à se masturber en me fixant. Sa queue se redressait.

— On fera pas de bruit, viens ! On va faire vite, personne s’en apercevra !

La tête me tournait, j’en avais envie et en même temps, j’avais peur qu’on nous surprenne. Il m’a tirée par l’épaule, et je me suis agenouillée entre ses cuisses. Cela m’excitait trop, j’ai pris son sexe déjà tout dur et je l’ai masturbé.

La cabine était exiguë. Le rideau fermait mal et j’étais morte de peur à l’idée que quelqu’un puisse m’apercevoir.

Jacques me regardait faire. Une goutte est sortie de son gland, et je me suis penchée pour la recueillir du bout de la langue. Il m’a appuyé sur la tête pour me faire comprendre qu’il voulait que je le lèche. Je ne sentais plus le sol froid et dur sous mes genoux, c’était tout juste si je me préoccupais encore des clients qui n’étaient séparés de moi que par une mince tenture. J’ai enroulé ma langue autour de son gland, tout en lui caressant les couilles.

Tout à coup, quelqu’un est entré dans la cabine d’à côté. J’ai voulu me reculer, mais Jacques m’a tirée par les cheveux pour que je continue. Son gland me remplissait toute la bouche, repoussant ma langue, cognant contre mon palais. J’ai recommencé à le sucer. La présence d’un client tout proche m’excitait davantage.

La voix de Nathalie qui parlait à un acheteur m’a dégrisée. Prise de remords, j’ai fait mine de me redresser, mais à ce moment-là Jacques a éjaculé. Instinctivement, pour éviter qu’il ne salisse mes vêtements, j’ai gardé son gland dans ma bouche. Je n’avais pas de kleenex sur moi, alors j’ai avalé sa semence.

Pendant qu’il se rhabillait, je me suis faufilée hors de la cabine. J’avais le sentiment qu’on pouvait lire ce que je venais de faire sur mon visage. Comme Nathalie se trouvait dans le fond du magasin, je me suis rendue à la caisse où j’ai fait semblant de me plonger dans des catalogues. Un instant plus tard, Jacques sortait de la boutique. En passant devant moi, il a soufflé :

— Viens me retrouver ce soir, à Blossac, sous l’abribus de l’ancienne gare routière. A dix heures.

Blossac était un jardin public à la pointe sud du centre-ville. Pendant un temps, avant que la municipalité n’y mette bon ordre, des prostituées y faisaient le trottoir. J’étais outrée : il ne donnait pas signe de vie pendant presque un mois, il venait se faire sucer au magasin et maintenant, il me donnait rendez-vous là-bas.

Le reste de la journée, je me suis efforcée de ne penser qu’à mon travail, mais mon esprit revenait sans cesse au rendez-vous que le jeune homme m’avait fixé. J’avais beau me répéter que je ne m’y rendrais pas, je savais que je ne tiendrais pas ma promesse.

5

Au dîner, je n’ai rien pu avaler. Je surveillais la pendule. Peu avant dix heures, j’ai pris mon manteau, mon sac à main, et je suis sortie. J’ai roulé vers le lieu de rendez-vous. Je conduisais vite, pour ne pas être tentée de faire demi-tour.

Il faisait nuit, une myriade d’étoiles brillait dans le ciel dégagé de tout nuage. J’ai été retardée par un homme garé au milieu de la rue qui déchargeait son véhicule. Ma nervosité a augmenté, mais ce n’était plus dû à l’appréhension, j’avais peur d’être en retard.

Le jardin de Blossac était fermé, mais Jacques m’avait dit de l’attendre sur le parking de l’ancienne gare routière. Je me suis garée près de l’arrêt du bus. Il n’y avait aucun lampadaire, et l’endroit était à l’écart des habitations.

Je surveillais l’heure au tableau de bord. J’avais l’impression d’avoir de la fièvre tant j’étais nerveuse. Alors que je pensais qu’il ne viendrait plus, Jacques est arrivé à pied, en coupant par la pelouse. Il est monté à côté de moi. Sans attendre, il a posé la main sur ma cuisse ; mon bas a crissé sous sa paume alors qu’il remontait sous ma jupe.

— Tu m’as manqué depuis un mois. Tu ne pensais pas que je te relancerais, pas vrai ?

Il se collait contre moi, m’embrassant dans le cou. Il m’a caressée en enfonçant ma culotte dans mon sexe. J’ai écarté les cuisses pour qu’il puisse bien me masturber. Au bout d’un moment, il m’a demandé d’enlever mon sous-vêtement, ce que j’ai fait. Pendant ce temps, il avait baissé sa braguette. Sa queue raide et décalottée luisait dans la pénombre.

— Regarde comme j’ai envie. Ça m’a pas suffi cet après-midi dans le magasin.

Il a relevé ma jupe, puis il a posé sa main à plat sur ma vulve. J’essayais d’éviter son regard, mais lui me fixait en m’écrasant le clitoris pour me faire grimacer de plaisir.

Le parking où nous nous trouvions était désert, mais non loin de là, des autos empruntaient la rue qui montait vers le centre-ville. J’avais peur que l’une d’elles vienne vers nous.

Jacques m’a attirée contre lui.

— Suce-moi comme dans la cabine, après on fera l’amour. Ça t’a excitée cet après-midi, hein ? Tu as aimé ça, me sucer dans ta boutique au milieu des clients !

Sans résister, je me suis penchée sur son bas-ventre. J’ai passé ma langue sur son gland qui avait un goût de sperme séché. Jacques m’a appuyé sur la tête, m’obligeant à prendre sa queue dans la bouche. Ses poils pubiens sentaient la sueur et le sperme. Il s’est fait sucer, puis m’a repoussée.

— Je ne veux pas jouir dans ta bouche. Viens sur moi… Non, pas comme ça, mets-toi face à moi. Je veux te regarder dans les yeux.

Je suis passée par-dessus le frein à main, et j’ai enjambé ses cuisses. Il a allumé le plafonnier.

— Tu l’as jamais fait en voiture ? (J’ai fait non de la tête.) Tu vas voir, ça va te plaire. Tiens ta jupe.

J’ai relevé mon vêtement, exhibant mon pubis nu. Grâce à l’éclairage, il voyait ma fente contre laquelle il écrasait son gland.

— Aide-moi, ouvre-toi bien.

J’ai écarté les lèvres de mon sexe et il a enfoncé son gland en moi. Je me suis assise sur lui jusqu’à ce que ses couilles touchent mes fesses. Il m’a prise par les hanches.

— Allez, bouge ! Remue ton cul !

Appuyée sur l’accoudoir de la portière je montais et descendais le long de sa queue. Mais l’auto n’était pas spacieuse, et la boîte à gants nous gênait, alors il m’a repoussée.

— Descends de la voiture. On sera plus à l’aise.

J’ai répliqué que l’on risquait de nous voir, mais il m’a poussée hors du véhicule. L’air frais m’a fait frissonner. Le parking était toujours désert.

Il m’a pliée contre le capot de ma voiture, les seins écrasés contre la tôle froide, et il m’a pénétrée. Je regardais avec inquiétude autour de nous. De temps en temps, les phares des voitures qui prenaient le virage un peu plus haut balayaient fugitivement le parking. J’étais terrorisée à l’idée que l’on puisse nous surprendre.

Jacques me tenait par les hanches et coulissait dans mon sexe. Je sentais toute la longueur de sa queue s’enfoncer en moi. Avec lui c’était sale, mais j’éprouvais beaucoup plus de plaisir qu’avec mon ex-mari.

Il faisait frais, mais je commençais à transpirer. Mes mains moites glissaient sur le capot poussiéreux de la voiture. Mes cuisses cognaient contre l’aile glacée de l’auto. A présent, mon excitation était telle que je ne me souciais plus d’être surprise en pareille posture. Je me cambrais et me reculais en cadence pour bien sentir sa verge au fond de moi.

Il a joui très fort. J’ai eu beaucoup de plaisir moi aussi ; il me semblait que plus c’était scabreux et plus j’en avais.

Il s’est rajusté sans même s’essuyer, et m’a dit :

— C’était pas mal, dis donc ! Allez, salut ! Je reviendrai te voir un de ces quatre.

Je me suis nettoyée avec mon mouchoir ; j’en avais plein le sexe, ça coulait le long de mes cuisses. Je l’ai regardé s’éloigner. J’étais étonnée de son manque de tendresse. Quand j’avais son âge, cela comptait vraiment pour moi, ce genre de chose. Pourtant, cette insensibilité ne me déplaisait pas vraiment ; on faisait l’amour et puis on se quittait, ce n’était pas plus compliqué. Finalement, cela m’arrangeait plutôt.

6

J’ai passé le dimanche suivant à La Rochelle pour me changer les idées. Au cours de cette journée venteuse, j’ai flâné dans le quartier ancien, visité l’aquarium et le musée de la marine. A midi j’ai mangé un plateau de fruits de mer sur le vieux port, face à la tour Saint-Nicolas.

Je suis rentrée à Poitiers en début de soirée. Du bout de ma rue, j’ai vu quelqu’un sortir de la maison. Il faisait déjà sombre et il m’a semblé que c’était un garçon aux cheveux très courts ; en tous cas, il ne s’agissait pas de Jacques. Pour la première fois, depuis qu’elle habitait chez moi, Nathalie avait profité de mon absence pour inviter un petit ami.

Pendant une assez longue période, Jacques ne s’est pas manifesté. Ma relation avec lui m’avait redonné le goût d’aller au cinéma, au théâtre. J’ai renoué avec d’anciennes connaissances, dont Charlotte Legrand, une amie d’enfance que j’avais perdue de vue il y a presque vingt ans. Elle s’était mariée avec un homme qui habitait Châtellerault et, il y a six mois, ils s’étaient installés à Poitiers, rue Carnot.

Le midi, il m’arrivait de manger avec Charlotte dans un des petits restaurants du quartier piétonnier. Nous avions le même âge. Elle était grande et blonde et possédait un caractère enjoué et un franc-parler qui lui avait valu quelques problèmes au cours de sa scolarité. Un jour, elle m’a invitée à une réception afin de me présenter son mari et son fils.

Il ne s’agissait pas d’un repas, mais d’un buffet réunissant une vingtaine de personnes. J’avais mis une robe du soir noire. Le mari de Charlotte, un industriel de renom qui espérait se lancer dans la politique, avait la quarantaine et un physique quelconque.

L’appartement des Legrand, vaste et somptueux, occupait tout le dernier étage d’un immeuble neuf. Le buffet avait été dressé sur la longue terrasse d’où l’on apercevait une partie de la place du Maréchal-Leclerc. Il faisait bon, le traiteur était excellent, mais je m’ennuyais un peu parmi ces gens que je ne connaissais pas.

En regagnant le buffet, j’ai aperçu Jacques, assis dans un coin, un verre à la main. Il portait un costume sombre dans lequel il semblait mal à l’aise ; on aurait dit un petit provincial endimanché, et cela le faisait paraître plus jeune. Sur ce, Charlotte m’a prise par le bras en me disant qu’elle désirait me présenter quelqu’un, et elle m’a entraînée vers Jacques qui s’est levé en nous voyant approcher.

— Fabienne, je te présente mon fils.

Je suis devenue livide, mes doigts étaient glacés. Voilà pourquoi son visage me paraissait familier : il avait une foule de points communs avec celui de Charlotte au même âge. Nous nous sommes serré la main comme si nous ne nous connaissions pas. Puis Charlotte m’a entraînée plus loin pour me présenter à d’autres gens.

Je n’en revenais pas d’avoir couché avec le fils de ma meilleure amie ! Un peu plus tard, alors que je me repoudrais dans la salle de bains, la porte s’est ouverte dans mon dos, et, dans la glace au-dessus du lavabo, j’ai vu Jacques approcher.

— Alors comme ça, tu es une amie de ma mère ? C’est marrant, non ? On pourra se voir souvent comme ça !

Il a poussé le verrou et a continué :

— Tu es drôlement sexy dans cette robe. Tu m’excites.

Il s’est collé contre moi, m’entourant de ses bras. J’ai essayé de le repousser.

— Pas ici, on pourrait nous surprendre.

— T’en fais pas, j’ai verrouillé la porte. J’ai envie de toi, ça m’excite de savoir que tu es une amie d’enfance de maman.

Il a glissé une main sous ma robe. Je voyais son visage à côté du mien dans la glace. Sa ressemblance avec Charlotte me remplissait de gêne et d’une étrange excitation. Il a remonté la main entre mes cuisses, je sentais que je n’allais pas tarder à perdre pied.

— Laisse-moi partir. Il ne faut pas. Pas ici. On peut se retrouver quelque part tout à l’heure, si tu veux…

J’étais honteuse de faire cette proposition. Jacques a répondu en me tripotant le sexe à travers ma culotte.

— Non, ici, c’est plus excitant. Comme quand on le fait dans le magasin, avec les clients à côté.

Il m’a troussée, chiffonnant ma robe du soir. Il me touchait les cuisses et les fesses. Il a murmuré :

— Enlève ton slip et va t’asseoir sur le bidet.

Je savais que c’était de la folie, mais à présent, j’éprouvais une envie physique maladive. Pendant que je retirais ma culotte, il s’est débarrassé de son pantalon et de son slip. Mes jambes tremblaient quand je me suis assise sur le bidet, face à Jacques qui s’est agenouillé devant moi, la verge à demi raide. Il fixait mon sexe.

— T’as pas envie de pisser ? J’aimerais te regarder faire. J’ai jamais vu une femme pisser. Vas-y, essaie.

A cause de ma position, jambes écartées, ma toison laissait voir mes grosses lèvres vaginales. Jacques a posé les mains sur mes cuisses, juste au-dessus de mes bas noirs.

— Avance le bassin que je te voie bien. Allez, pisse !

Les bruits de la fête qui se déroulait sur la terrasse me parvenaient assourdis. La situation me paraissait irréelle. Je n’avais jamais uriné devant quiconque, je trouvais ça dégoûtant. Pourtant, j’ai poussé pour me forcer à faire.

Jacques a tiré sur mes lèvres vaginales, les étalant sur les côtés, pour bien dégager ma vulve.

— Vas-y, pisse, je veux voir le jet sortir.

J’ai forcé, et c’est venu d’un seul coup ; l’urine a jailli, giclant sur la faïence du bidet. Une odeur d’ammoniaque est montée jusqu’à mes narines. Les yeux écarquillés, Jacques observait le liquide jaune. Il a murmuré d’une voix rauque :

— Pisse doucement, fais durer…

Une nouvelle fois, j’ai obéi. La robe coincée sous le menton, j’ai regardé mon urine s’écouler. J’étais très excitée et mon clitoris pointait au dessus de ma fente vaginale.

Une fois soulagée, je me suis lavée et essuyée. Puis Jacques m’a fait mettre devant le lavabo.

— Penche-toi, on va le faire comme ça.

A chaque instant, je craignais que quelqu’un essaie d’entrer dans la pièce.

— Tu es fou, si on vient !

— Mais non, t’en fais pas, il y a d’autres W.-C.

Il s’est enfoncé en moi et a commencé à me faire l’amour en me regardant dans la glace du lavabo, ce qui augmentait ma gêne. Dans cette pose, le décolleté de ma robe bâillait, laissant voir mes seins.

Tout à coup, quelqu’un a essayé d’ouvrir la porte. Je me suis immobilisée en retenant mon souffle. Mais Jacques m’a donné un violent coup de reins. J’ai râlé, mais heureusement, l’inconnu n’a pas insisté. Cette alerte m’a effrayée, et j’ai dit à Jacques de se dépêcher. Mais il prenait son temps. Je sentais sa verge coulisser en moi sur toute sa longueur. Il restait de l’urine dans le fond du bidet et une odeur de pommes suries flottait dans la pièce. Je n’entendais plus rien de la réception.

Finalement, au bout d’un temps qui m’a semblé une éternité, Jacques a éjaculé. Il a quitté la salle de bains, me laissant faire une toilette sommaire. Je me suis remis du rouge à lèvres, et j’ai arrangé ma coiffure avant de regagner la terrasse. En embrassant Charlotte pour prendre congé, des souvenirs d’adolescence me sont revenus en mémoire ; je nous revoyais assises sur mon lit, chez mes parents, en train de parler de nos copains. J’avais du mal à réaliser que mon amie d’enfance avait maintenant un fils qui était devenu mon amant…

7

A quelque temps de là, j’ai décidé d’aller au cinéma avec une amie que je m’étais faite à la gym. Après la fermeture du magasin, Nathalie, qui sortait elle aussi, est partie de son côté. Au loin, je l’ai aperçue qui embrassait quelqu’un. A sa silhouette, j’ai reconnu le garçon que j’avais vu quitter ma maison, l’autre week-end. Il était très mince et avait une allure presque féminine.

Une fois chez moi, j’ai trouvé un message sur mon répondeur : c’était ma copine de la gym qui se décommandait. Finalement, ça tombait bien, car la journée avait été harassante. Après avoir mangé, j’ai pris un bon bain et je me suis mise au lit avec un bouquin.

J’étais plongée dans ma lecture, lorsque j’ai entendu la porte d’entrée se refermer. Il était un peu plus de neuf heures ; Nathalie devait rentrer beaucoup plus tard. Pensant qu’il s’agissait d’un cambrioleur, j’ai éteint la lumière avant d’entrouvrir la porte de ma chambre.

C’était bien Nathalie, mais elle n’était pas seule. Je l’ai entendue expliquer à la personne qui l’accompagnait :

— Ma logeuse est au ciné… On sera tranquilles au moins jusqu’à onze heures.

La cage d’escalier s’est illuminée, et j’ai aperçu ma jeune vendeuse accompagnée du garçon aux cheveux courts que j’avais entrevu un peu plus tôt. Je me demandais pourquoi ma locataire prenait toutes ces précautions alors que je ne lui avais jamais interdit d’amener quelqu’un dans son studio. Quand ils sont passés devant ma porte, j’ai compris pourquoi elle se cachait : la personne que j’avais prise pour un garçon était en fait une jeune Chinoise au visage fin et androgyne. Elle était très mince, et ne semblait pas avoir de poitrine.

La curiosité me dévorait. Après qu’elles se furent enfermées dans l’appartement de Nathalie, je me suis engagée en silence dans le couloir plongé dans la pénombre.

Le studio de ma jeune vendeuse se composait de deux pièces réunies en une seule, auxquelles j’avais fait ajouter une kitchenette et une salle de bains. Le petit appartement était relié à une chambre (qui me servait de buanderie) par un placard dont j’avais laissé à Nathalie la jouissance. J’ai pénétré dans la buanderie et, de là, dans le placard du studio. Je me trouvais au milieu de la garde-robe de Nathalie. La porte, de ce côté, était vitrée et munie de rideaux. Ainsi, je pourrais tout voir et tout entendre.

Je me suis agenouillée devant la porte de séparation. En retenant mon souffle, j’ai légèrement écarté le rideau. Les deux filles étaient assises sur le lit. Nathalie portait une minijupe rouge et un chandail sans manches. Elle avait retiré ses chaussures pour poser ses pieds sur le lit. Adossée contre le mur, elle exhibait ses jambes nues. La Chinoise était accroupie à ses côtés. Avec ses cheveux sombres, taillés en brosse, ses pommettes saillantes, son blouson et son pantalon en jean, elle avait une allure ambiguë. Elle n’était pas maquillée et ne portait pas de bijoux.

Elle a pris Nathalie par la nuque et l’a serrée contre elle, appuyant sa bouche contre la sienne. La vendeuse ne s’est pas reculée et elles se sont embrassées.

Puis la Chinoise a retiré son blouson ; dessous, elle portait un tee-shirt noir à l’effigie de l’idole hurlante d’un groupe de hard rock. On devinait qu’elle avait la poitrine plate. Pendant que Nathalie enlevait ses vêtements, l’autre la touchait entre les cuisses. Ma vendeuse possédait des seins très fermes, parfaitement ronds malgré leur lourdeur. Sa toison pubienne, très épaisse, avait la forme d’un losange, comme si elle la taillait. Quand elle a été nue, la Chinoise lui a dit de s’allonger sur le dos, jambes écartées.

D’elle-même, Nathalie a écarté les lèvres de sa vulve, présentant son sexe à l’autre fille qui s’est couchée entre ses cuisses.

— C’est ça, ouvre-toi bien, ma petite femme. T’aimes ça, hein, que ton petit mari te suce ?

Pour toute réponse, Nathalie a soulevé le bas-ventre pour le tendre à la Chinoise qui s’est mise à la lécher tout en retirant son jean. Elle me tournait le dos, le visage enfoui entre les cuisses de Nathalie ; à quatre pattes sur le lit, elle me présentait ses petites fesses rondes. Puis elle a enlevé son tee-shirt. Ses seins étaient minuscules, mais avec de grosses pointes très sombres. Elle possédait une taille étroite et un pubis protégé par un mince triangle de poils noirs. Un dragon, tatoué sur son buste, serpentait entre ses seins.

Nathalie s’est mise à quatre pattes pour lui embrasser le ventre. De sa langue, elle suivait la queue du dragon tatoué. La Chinoise a tendu la main vers la table de nuit.

— Attends, je vais te donner quelque chose à lécher, ma petite femelle.

Du tiroir de la petite table, elle a sorti un objet en plastique rose, qui avait la forme d’un sexe d’homme en érection. Pour en avoir déjà vu dans un catalogue, je savais qu’il s’agissait d’un godemiché. La Chinoise l’a attaché autour de sa taille au moyen de lanières. Nathalie la regardait se préparer en s’enfonçant les doigts dans le vagin. Au milieu des poils de son ventre, j’apercevais les lèvres brillantes de mouille de son sexe.

La Chinoise a avancé vers Nathalie ; ainsi équipée du sexe en caoutchouc, elle avait l’air d’un joli travesti. Elle a passé le bout du godemiché sur la joue de Nathalie.

— Tu t’es branlée en pensant à moi ce matin ?

Nathalie a fait un signe affirmatif, et a pris le faux gland dans sa bouche. La Chinoise lui caressait les cheveux.

— J’ai aperçu ta patronne au Monoprix. Tu te branles en pensant à elle parfois ?

Nathalie a libéré le godemiché ; un filament de bave reliait le gland de latex à ses lèvres.

— Ça m’arrive… ça m’excite de savoir qu’elle dort dans la pièce d’à côté.

J’étais sidérée, jamais il ne m’était venu à l’idée que Nathalie pouvait avoir de telles pensées. Une sale fierté m’emplissait. La Chinoise continuait à parler de moi.

— Je me la ferais bien, moi, ta patronne. Elle me fait mouiller.

— Je ne crois pas que ce soit son genre de faire ça avec une fille ! Elle est plutôt coincée.

La Chinoise s’est couchée sur Nathalie.

— Faut pas se fier aux apparences. Je les connais les petites bourgeoises de province, ce sont toutes des salopes. Elles jouent les mijaurées parce qu’elles ont peur du qu’en-dira-t-on, mais dans le privé, elles se conduisent comme des chiennes.

L’une sur l’autre, les deux filles se caressaient les seins et se léchaient le visage. Leurs langues s’entortillaient comme des petits serpents. Leurs propos, ainsi que ce qu’elles faisaient, me troublaient et je me suis masturbée sous ma nuisette.

La Chinoise a murmuré d’une voix rauque :

— Tu mouilles. Tu es aussi salope que moi, on se complète bien.

Nathalie a ouvert sa vulve à deux mains. L’entaille écarlate et luisante de son sexe ressemblait à une blessure sanglante. L’autre y a enfoncé le godemiché, et, empoignant Nathalie par les hanches, elle lui a donné de grands coups de reins comme l’aurait fait un homme. Par instants, j’apercevais le membre en latex entre leurs deux ventres.

Elles ont fait l’amour longtemps, en changeant plusieurs fois de position. C’était toujours la Chinoise qui utilisait le godemiché. A la fin, elle a obligé ma jeune vendeuse à se mettre à quatre pattes, et elle l’a sodomisée.

Ensuite, elles se sont rhabillées, et Nathalie a raccompagné son amie. Par la fenêtre du couloir, je les ai vues s’éloigner dans la rue. Profitant de l’absence de ma locataire, je suis entrée dans son studio pour ramasser le godemiché, encore humide de mouille. Il était dur et mou à la fois, telle une vraie queue en érection. Il sentait le sexe.

Apeurée à l’idée de me faire surprendre par Nathalie, j’ai reposé l’objet sur le lit avant de quitter le studio. Beaucoup plus tard, au retour de ma locataire, j’ai éteint ma lampe de chevet pour quelle ignore que j’étais déjà à la maison.

Le lendemain, j’ai regardé Nathalie d’une autre façon. Je lorgnais sur le haut de ses cuisses et, quand elle se penchait en avant, j’essayais de regarder dans son décolleté. Mon attitude me révoltait, mais c’était plus fort que moi. Je la revoyais faire l’amour avec la Chinoise. Ce que je les avais entendues dire sur mon compte me troublait. Pour la première fois de ma vie, une autre femme m’excitait.

J’avais l’impression que mon histoire avec Jacques m’avait détraquée.

8

Les semaines se sont écoulées sans que Jacques se manifeste. Le sexe prenait de plus en plus de place dans ma vie ; je me masturbais presque tous les jours et, souvent pour m’exciter, je m’imaginais en train de coucher avec une autre femme.

L’été s’installait ; les touristes affluaient et les cafés rouvraient leurs terrasses. En compagnie de Charlotte, la mère de Jacques, je m’étais mise au tennis. Nous jouions le soir et souvent, elle me proposait de prendre un verre chez elle ensuite, ce que je refusais systématiquement pour ne pas rencontrer son fils.

Un jour de juillet, en fin d’après-midi, alors que Nathalie venait de quitter le magasin, une jeune fille rousse m’a demandé mon avis sur le vêtement que son ami essayait. Je voyais tellement de clients que je ne l’ai pas reconnue tout de suite. C’est en découvrant Jacques dans la cabine d’essayage que je me suis rendu compte qu’il s’agissait de la fille que j’avais vue en sa compagnie au magasin il y a quelques semaines. Jacques a déclaré :

— Fabienne, je te présente Véronique. On suit les mêmes cours.

La fille lui a caressé la joue en me fixant droit dans les yeux.

— Jacques m’a raconté que vous l’avez sucé dans cette cabine. Moi aussi j’aime faire l’amour dans des endroits inhabituels. Vous voulez voir ?

Elle s’est agenouillée devant Jacques pour lui ouvrir son pantalon et sortir son sexe. Je ne savais comment réagir. Par chance, il se faisait tard, et il n’y avait plus de clients dans la boutique. Un bus qui circulait dans les rues piétonnes klaxonnait parce qu’une voiture lui bloquait le passage. Véronique a pris le sexe de Jacques à pleine main.

— Elle est belle sa queue, pas vrai ? Je vais la faire grossir.

Elle a tiré la peau en arrière, dégageant le gland. Alors qu’elle commençait à le masturber, Jacques m’a dit d’aller fermer la porte du magasin.

J’y suis allée, les jambes molles, et j’ai poussé le verrou. A mon retour, Véronique branlait Jacques qui avait baissé son pantalon. Il m’a encouragée à entrer dans la cabine.

— Approche ! Regarde-nous, c’est encore plus excitant. Véronique adore me faire des trucs devant quelqu’un, ça la rend plus vicieuse.

Je regardais avec une curiosité malpropre. Véronique m’a montré la verge de Jacques.

— Vous avez vu comme il bande ! C’est de faire ça devant vous qui l’excite. Regardez comme sa queue est grosse.

Elle massait le gland dont l’orifice, ouvert comme une minuscule bouche, laissait perler une goutte translucide. Sans m’en rendre compte, je me tenais tout près d’eux. Fascinée, j’ai regardé Véronique écraser la perle de sécrétions sous son pouce et l’étaler sur le gland. La fille continuait à me parler :

— Vous avez vu comme je lui fais monter le jus ? Je vais le faire gicler !

Elle le masturbait avec application en tirant bien la peau du prépuce en arrière.

— Pourquoi vous venez pas avec nous ? Vous pourriez lui caresser les couilles pendant que je le branle…

Je me suis appuyée contre la porte de la cabine. Le sang battait à mes tempes. J’avais l’impression de me trouver dans un rêve. Pourtant, les bruits de la circulation, les cris des enfants qui rentraient chez eux après l’école, me prouvaient que je ne rêvais pas.

Pour être plus à l’aise, Jacques a posé le pied sur le tabouret ; ses couilles ballottaient entre ses cuisses écartées. Il a appuyé sur la tête de sa copine en disant :

— Vas-y, Véro, montre-lui comme tu suces bien.

Sans se faire prier, elle a passé sa langue sur la verge gorgée de sang. Tout en léchant la tige de bas en haut, elle me fixait avec provocation. Mon sexe s’échauffait. Se rendant compte de mon trouble, Jacques m’a lancé :

— Enlève ton slip, viens te branler avec nous ! Fais pas de manières. Je sais que t’en as envie.

Je regardais Véronique faire coulisser la peau rose du prépuce le long de la bite, tout en passant sa langue sur le gland rebondi. Jacques caressait ses cheveux roux sans me quitter des yeux.

— Elle suce bien, Véronique, pas vrai ? Elle sait faire durer le plaisir… Elle raffole des queues, elle les aime dans la bouche, dans le con et même dans le cul…

De temps en temps, la fille relâchait la verge et laissait tomber dessus un paquet de salive qu’elle étalait du bout des doigts. La vue de la queue gonflée et brillante de bave me fascinait. C’est vrai que j’avais envie de me masturber. Je regardais la queue coulisser entre les lèvres arrondies en une sorte de moue boudeuse de Véronique. Par moments, elle relâchait presque complètement la tige de chair, laissant voir la prune mauve du gland, puis elle replongeait en avant, renfonçant toute la verge au fond de sa bouche.

Puis Jacques s’est dégagé pour s’asseoir sur le tabouret, cuisses largement écartées. Sa bite luisante de sécrétions tenait droite devant son pubis. Un filet de bave coulait sur ses couilles. Il a attiré Véronique entre ses genoux.

— Continue. Fais-moi juter dans ta bouche. Je veux qu’elle te voie boire mon foutre.

Docilement, la fille s’est agenouillée pour frotter son visage contre sa queue. Elle me faisait penser à une chienne affamée qui se jette sur un os. Elle portait une robe d’été très courte qui était remontée, dévoilant entièrement ses cuisses. Sa peau, d’un blanc laiteux, était piquetée de taches de rousseur. Le vêtement lui arrivait au ras du derrière, et je devinais les plis marquant la naissance de ses fesses. Je ressentais le même trouble que lorsque j’avais vu Nathalie faire l’amour avec sa copine. Je me suis penchée pour voir si Véronique portait une culotte. Cela n’a pas échappé à Jacques.

— Tu veux voir son cul ? Regarde.

Il lui a relevé sa robe ; dessous, elle ne portait pas de culotte.

— C’est ça que tu veux voir ? Je ne savais pas que tu t’intéressais aux filles.

Le derrière nu de Véronique s’étalait devant moi. Ses fesses étaient larges, encore plus blanches que ses cuisses. Elles étaient séparées par un sillon profond et sombre. Jacques a enfoncé ses doigts dans la chair molle, écartant les fesses.

— Il te plaît son cul ? Il est bien joufflu, hein ? Regarde sa raie, tu vois son petit trou ?

Il exhibait l’orifice serré de l’anus de Véronique. En dessous, on apercevait la naissance de la vulve. C’était la première fois que je voyais un autre sexe que le mien. J’en ressentais un trouble malsain. Il m’était arrivé d’observer ma vulve dans une glace. Celle de Véronique était à la fois identique et différente ; elle semblait plus large, avec des lèvres plus grasses. En se penchant, Jacques a tapoté la cuisse de la fille.

— Ecarte les genoux, j’ai l’impression qu’elle veut voir tes trous. Montre-lui bien ta moule.

En continuant à le sucer, Véronique a relevé une jambe. J’ai penché la tête sur le côté pour contempler son entaille sexuelle que je voyais s’épanouir au milieu d’une touffe exubérante de poils noirs. Elle possédait des lèvres vaginales pendantes qui s’ouvraient toutes seules, laissant voir l’intérieur rouge sang de sa vulve. Sa large toison s’étendait tout autour de sa fente et se prolongeait dans sa raie du cul. Jacques a murmuré :

— T’as vu comme elle est poilue ? C’est excitant, non ? Ça retient toutes les odeurs. Plus une fille a de poils et plus elle est salope. Toi aussi t’es poilue, c’est pour ça que tu es chaude.

Je fixais cette blessure béante, toute cette masse de chair rouge et suintante. L’envie de me masturber devenait de plus en plus forte. Jacques chuchotait :

— T’avais déjà vu la chatte d’une femme ?

J’ai fait non de la tête ; je n’allais tout de même pas lui parler de Nathalie et de la Chinoise. Il a continué.

— Regarde ses grosses lèvres, et son trou large et profond. Elle est bien ouverte, hein ? Ça te plaît ?… Tu réponds pas ? T’as honte d’avouer que ça t’excite de mater le con d’une autre femme. Tu es comme les autres, toutes les femmes sont des gouines !

Il tripotait sa copine vicieusement, tirant sur ses lèvres vaginales, les écrasant l’une contre l’autre pour en faire suinter une mouille épaisse comme du blanc d’œuf.

— T’as vu comme elle dégouline ! Ça l’excite beaucoup de me sucer devant une autre fille ! Toi aussi, je suis sûr que tu mouilles… tu devrais te déshabiller et te branler avec nous.

Il disait vrai : le fond de ma culotte était trempé. Jacques continuait à me parler tout en manipulant le sexe de Véronique :

— Regarde comme elle se laisse faire. C’est une bonne salope, elle aime que je joue avec sa chatte devant un témoin… Allez, fais pas de manières, retrousse ta jupe, fais-nous voir ton sexe, toi aussi… On va se faire jouir tous les trois ensemble, tu vas voir comme c’est le pied. Allez, masturbe-toi avec nous.

L’envie ne me manquait pas, mais je n’osais pas me laisser aller.

Tout à coup, on a frappé à la porte vitrée du magasin. Mon cœur a sursauté. Une ombre regardait à travers la devanture. J’espérais qu’on ne m’apercevait pas de la rue. L’inconnu a frappé une nouvelle fois, puis s’est éloigné.

J’ai mis du temps à retrouver mon calme. Jacques faisait tourner ses doigts autour de l’orifice sexuel de Véronique. Avec lenteur, il a passé son index le long de la fente béante. Il me fixait, lisant toute mon émotion sur mon visage.

— Ça te plaît de voir la moule d’une fille, pas vrai ? T’es encore plus vicieuse que je pensais… T’as vu comme elle est excitée ? Regarde comme ça rentre facilement. Elle est tout ouverte.

Il faisait aller et venir ses doigts dans le vagin de Véronique, et avec son pouce il lui titillait l’anus.

Elle le suçait de plus en plus vite, les yeux vitreux, les narines pincées. J’étais étonnée par l’état d’excitation dans lequel elle se trouvait ; elle ressemblait à une droguée. En même temps, elle caressait les couilles et l’entrefesse de Jacques, passant ses doigts jusque sur son anus serré.

On devinait qu’ils avaient l’habitude de faire l’amour ensemble. Leur connivence me rendait jalouse. D’une voix hachée par le plaisir, Jacques guidait Véronique. Au bout d’un moment, il l’a prévenue qu’il allait jouir :

— Ça vient ! Je vais t’envoyer tout mon jus ! (Il m’a dévisagée comme s’il se souvenait de ma présence.) Regarde comme elle va boire mon sperme ! Regarde !

Il n’avait pas besoin d’insister ; je n’avais d’yeux que pour son sexe que Véronique suçait et branlait. Il a grogné en serrant les cheveux roux de la fille dans ses poings. Ses couilles sont remontées dans ses bourses et sa verge s’est contractée. Sans ciller, Véronique a reçu les premiers jets de sperme dans sa bouche, puis elle a relâché la verge qui a continué à éjaculer dans le vide. La semence giclait avec force, jusqu’à son visage.

Avec délectation elle frottait le sexe gluant sur ses joues, autour de sa bouche. A grands coups de langue, elle recueillait les gouttes de sperme s’échappant encore du gland qui me faisait penser à une prune trop mûre venant d’éclater.

Puis Véronique s’est assise sur le tabouret, la jupe entortillée autour de la taille, les cuisses écartées. Sans aucune pudeur, elle s’est masturbée devant nous. Son visage était écarlate. Elle enfonçait ses doigts dans son sexe à toute vitesse. De grosses gouttes de mouille coulaient entre ses fesses et tachaient le tabouret. Elle a joui à son tour, en poussant de petits cris.

Ensuite, ils ne se sont plus occupés de moi, alors j’ai gagné l’arrière-boutique avec le sentiment d’être délaissée. Au bout d’un moment, je les ai entendus quitter le magasin en plaisantant. J’ai reverrouillé la porte derrière eux, et j’ai entrepris de faire la caisse avant de regagner mon domicile.

Mes doigts tremblaient, je n’arrivais pas à me concentrer sur mes calculs. L’image du sexe poilu de Véronique m’obsédait. Je ne comprenais pas pourquoi le corps d’une autre femme m’excitait à ce point. J’étais si énervée que j’ai dû aller me masturber dans l’arrière-boutique avant de pouvoir finir mon travail.

9

Charlotte, la mère de Jacques, et moi, nous nous rencontrions de plus en plus ; elle passait me voir au magasin, nous mangions ensemble le midi, nous allions au marché. J’étais heureuse de retrouver notre complicité d’antan, mais je redoutais qu’elle apprenne que j’avais couché avec son fils. Durant le mois de juillet, profitant d’une diminution de la clientèle, je laissais le magasin à la garde de Nathalie, et nous jouions au tennis une fois par semaine l’après-midi, dans un club en dehors de la ville. C’était un endroit agréable ; les courts étaient entourés d’arbres, ce qui protégeait les joueurs du vent et de la chaleur.

Charlotte jouait depuis longtemps et me donnait de nombreux conseils. Parfois, pour me montrer un mouvement, elle se collait dans mon dos et me prenait la main. La sensation de son corps contre le mien me troublait. Quand elle se penchait en avant pour ramasser les balles, je regardais ses cuisses. Et dans les vestiaires, j’essayais de la surprendre nue au sortir de la douche. Depuis que j’avais vu ma vendeuse avec la Chinoise il me venait de drôles d’idées.

Un après-midi, il faisait très beau et nous n’étions pas les seules à être venues taper dans la balle. Comme il ne restait plus qu’une douche de libre, Charlotte m’a proposé d’utiliser la même cabine.

Sans aucune gêne, elle a retiré sa tenue de tennis.

Charlotte était une belle femme, aux longs cheveux bruns, qui attirait les regards. Son assurance, son succès auprès des garçons, me donnaient des complexes lorsque nous étions jeunes. Elle possédait de longues jambes bronzées, une taille fine qui faisait paraître son derrière encore plus rond. Elle s’est débarrassée de son soutien-gorge, laissant voir des seins aussi fermes et ronds que lorsqu’elle était adolescente.

Je lui ai demandé comment elle faisait pour garder un corps de jeune fille. Elle a répliqué en me tapotant les fesses :

— Tu n’as pas à te plaindre, tu as conservé ton beau petit cul !

Elle avait toujours eu un langage et des manières plus libérés que moi. Sa main s’est attardée sur mon derrière, palpant mes fesses.

— J’ai toujours rêvé d’avoir un cul comme le tien.

— Moi je le trouve un peu petit, j’ai des fesses de garçon !

Elle s’est placée dans mon dos et a empaumé mon derrière à travers ma culotte.

— Et alors, c’est excitant des fesses de garçon ! Surtout de jeune garçon !

Elle a passé ses doigts sous les élastiques pour me toucher le derrière à pleines mains. Je retenais ma respiration. Quand elle m’a lâchée, j’ai ressenti une curieuse frustration.

Le vestiaire étroit sentait la sueur et l’odeur de nos chairs chaudes. On entendait l’eau couler dans les cabines de douches contiguës.

Nous avons terminé de nous dévêtir. Le pubis de Charlotte était totalement dépourvu de poils, ce qui m’a étonnée. Elle a expliqué :

— C’est mon mari qui me demande de me raser. Il trouve ça plus excitant.

Sans aucune pudeur, elle a posé un pied sur le banc de bois, exhibant ainsi son entrecuisse.

— Comment tu trouves ? Ça te plaît ?

Elle a écarté les lèvres de sa vulve.

— Il dit que ça me fait une chatte de pucelle.

C’est vrai que son sexe lisse et rose ressemblait à celui d’une fillette. Ses lèvres vaginales étaient fines et peu développées, surplombées par un minuscule bouton clitoridien.

Mon amie s’est approchée de moi.

— Toi, par contre, tu es drôlement poilue. Déjà au lycée, tu étais celle qui avait le plus de poils.

J’ai balbutié :

— Je devrais en enlever un peu, non ?

D’un geste naturel, comme si elle caressait un chat, Charlotte a lissé ma touffe.

— Moi j’aime bien comme ça, c’est doux… Je trouve ça très excitant. Ça cache la fente, on est obligé de chercher pour trouver la cramouille…

Elle fourrageait dans mes poils, faisant naître une insidieuse sensation de chaleur dans mon ventre.

Instinctivement, nous parlions bas pour ne pas être entendues des autres joueuses. Une complicité équivoque s’installait. Charlotte a eu une sorte de rire étranglé :

— On ressemble à deux collégiennes vicieuses, tu ne trouves pas ? Mets ton pied sur le banc, comme moi. On va comparer nos chattes.

Nous nous sommes retrouvées chacune avec une jambe relevée, à exhiber nos sexes. Le contraste était saisissant ; le ventre lisse aux lèvres fines de Charlotte s’opposait à mon pubis recouvert d’une épaisse fourrure de poils où se devinaient les gros bourrelets de ma vulve.

Notre match nous avait donné chaud ; des gouttes de sueur tombaient de nos visages sur nos seins. De temps en temps, nous entendions des voix qui provenaient des autres douches.

Charlotte a passé ses doigts dans mes poils, touchant les lèvres de mon sexe. C’était la première fois qu’une autre femme posait la main sur moi, et cela me faisait de l’effet.

— Il y a si longtemps que je me rase que j’avais oublié comme c’est doux la fourrure d’une femme. Tu peux me toucher toi aussi, si tu veux.

Comme je n’osais pas, Charlotte m’a guidée de sa main libre. J’ai frôlé son ventre imberbe ; sa peau était moite, chaude, très tendre. La cabine de douche s’était transformée en sauna ; une vapeur d’eau brûlante nous enveloppait. Charlotte a avancé le bas-ventre au devant de mes doigts.

— Touche-moi les lèvres, tu vas voir comme c’est lisse…

Ma main est descendue entre ses cuisses, caressant les bords parfaitement glabres de son sexe. Charlotte me touchait elle aussi, tripotant tour à tour mon clitoris et mes lèvres vaginales. J’avais la sensation que nous étions deux gamines vicieuses en train de jouer à touche-pipi enfermées dans les toilettes. J’allais m’enhardir et toucher franchement la vulve de mon amie, lorsqu’on a frappé à la porte. Il s’agissait d’une joueuse qui s’impatientait. Charlotte a répondu :

— Je n’ai pas encore pris ma douche. J’en ai pour un quart d’heure !

Alors que la joueuse s’éloignait en grommelant, mon amie m’a poussée dans le bac à douche. J’éprouvais un sentiment de fraude et de duplicité qui renforçait mon trouble. Charlotte a tourné les robinets, faisant tomber sur nous un jet d’eau d’une fraîcheur bienfaisante.

Elle a versé du gel de douche dans sa main et s’est mise à me savonner les épaules. Inconsciemment, j’ai calqué mes gestes sur les siens. Elle a frotté mes bras, mes aisselles, mon cou, en évitant de toucher mes seins. Mes jambes étaient molles. Je sentais mes tétons se tendre, j’avais envie qu’elle les pince.

Avec ses cheveux mouillés, elle ressemblait davantage à son fils. Cette similitude m’excitait. Dans un éclair de perversité, je me suis dit qu’après avoir fait l’amour avec Jacques, j’allais le faire avec sa mère.

L’instant que j’attendais et redoutais en même temps est arrivé. Elle a envoyé une giclée de savon liquide sur ma gorge et a entrepris de me laver la poitrine. Elle m’empaumait les seins, les soupesait, les pressait l’un contre l’autre. Mes pointes durcissaient. Je restais les bras ballants, incapable du moindre geste, bouleversée par les sensations que me produisaient les caresses d’une autre femme. Charlotte m’a encouragée d’une voix rauque :

— Fais-moi pareil.

J’ai pris ses seins entre mes mains tremblantes, consternée par la joie sale que me procurait le fait de toucher une autre femme. Ses tétons, gonflés et granuleux, glissaient entre mes doigts savonneux. J’étais obligée de les pincer, ce qui les faisait grossir davantage.

Nous nous sommes « lavé » les seins longtemps. Puis Charlotte a fait courir ses mains sur mes hanches et mes cuisses. Elle s’est collée contre moi pour me savonner les fesses, insinuant ses doigts dans ma raie, passant sans s’attarder sur mon anus.

Puis elle m’a lâchée pour s’adosser contre le mur de la douche. L’eau ruisselait sur son corps, chassant le savon. Sans me regarder, elle m’a guidée entre ses cuisses tout en balbutiant :

— Là… touche-moi. Oh, c’est bon ! Oui, frotte bien. Si on m’avait dit qu’on ferait ça toutes les deux. Depuis le temps qu’on se connaît !

Elle a remonté sa main entre mes cuisses, ses doigts ont froissé mes lèvres vaginales et ont écrasé mon clitoris. Bouleversée par les sensations qu’elle me faisait découvrir, j’ai glissé mes doigts dans sa fente. L’intérieur était glissant comme si de l’huile en sortait. J’ai enfilé l’index dans cette cavité onctueuse et chaude. Mon amie a renversé la tête en arrière. Ses yeux étaient vitreux. Elle a balbutié comme prise de folie :

— Plus fort ! Va tout au fond ! Enfonce ton doigt. Branle-moi !

La douche coulait sur nous, nous isolant du monde extérieur. Je me pressais contre Charlotte, faisant coulisser mes doigts dans son vagin. Elle m’avait entourée de son bras et me caressait les fesses.

Sa ressemblance avec son fils était frappante. Perdant toute retenue, elle s’est mise à me serrer le poignet, m’obligeant à enfoncer mes doigts dans son ventre.

— Vas-y ! Fort ! Plus vite ! Je vais jouir.

Elle avait fléchi les jambes pour bien s’ouvrir, et donnait des coups de bassin en avant. Finalement, elle a joui en se mordant les lèvres. Aussitôt après, nous nous sommes vivement écartées l’une de l’autre. Nous avons terminé de nous laver en silence, en évitant de nous regarder. En se rhabillant, Charlotte a pris un ton détaché pour me dire :

— Ben dis donc, si je m’attendais à ça ! Je ne sais pas ce qui nous a pris. Ça doit être le temps… je suis énervée depuis qu’il fait si chaud.

J’ai répondu sur le ton de la plaisanterie moi aussi :

— C’est pas grave, on est de vieilles copines, on peut bien se laisser un peu aller.

Le soir dans mon lit, je me suis masturbée en pensant à ce que nous avions fait. L’expérience m’avait beaucoup excitée. Je me suis demandé si je n’étais pas en train de devenir gouine. Ce qui me troublait le plus, c’était d’avoir fait l’amour avec la mère après avoir couché avec le fils.

10

Début août Charlotte m’a annoncé qu’elle partait dans le Midi. Aussi ai-je été surprise de voir Jacques pousser la porte de mon magasin quelques jours plus tard. Il m’a expliqué qu’il était resté en ville afin de réviser les examens qu’il devait repasser en septembre.

Tout en s’occupant d’une cliente, Nathalie nous jetait de fréquents coups d’œil. Elle savait que Jacques était le fils de mon amie Charlotte, mais je me demandais si elle ne se doutait pas qu’il y avait quelque chose entre nous.

Jacques a baissé la voix pour me parler :

— Depuis ce matin, j’ai envie de baiser avec toi, Fabienne. J’étais nu sur mon lit. Je pensais à ton cul, à tes seins… Mon sexe s’est mis à bander sans même que je me touche.

Je lui ai dit de se taire, car il y avait des clients dans la boutique. Il a continué d’une voix basse, insidieuse :

— Plus je pensais à toi et plus je bandais. Ma bite tenait en l’air toute seule… Tu sais ce que j’ai fait ?

J’ai répondu que je ne voulais pas le savoir, pourtant j’en mourais d’envie. Il a poursuivi, sa voix entrait en moi comme du poison.

— Je me suis branlé en imaginant que c’était toi qui le faisais, Fabienne. Tu tenais ma queue dans ta main et tu la caressais doucement. Elle devenait encore plus grosse…

La situation me paraissait odieuse… et si douce en même temps. Malgré moi, des images obscènes envahissaient ma tête. Nathalie regardait vers nous avec insistance. Jacques continuait ; j’avais l’impression qu’on l’entendait dans toute la boutique.

— Pour me faire jouir, je t’ai imaginée avec Véronique. Vous vous gouiniez. Puis après, on baisait tous les trois. Ça te plairait pas qu’on le fasse ensemble avec Véro ?

J’ai répondu d’un ton éploré :

— Ça suffit, arrête, va-t’en !

Il s’est penché un peu plus vers moi.

— Ça te fait de l’effet ce que je te dis, hein ? J’ai bien vu qu’elle te plaisait ma copine, l’autre jour, quand elle m’a sucé. Je suis certain que tu mouilles. Ça se lit sur ton visage, dans tes yeux… Si on allait dans la cabine d’essayage ? Je te ferai jouir…

Mes jambes mollissaient. J’ai secoué la tête, malade d’émotion.

— Tais-toi. Pas ici. Je t’en supplie, ne fais pas de scandale dans le magasin.

Il a contourné le comptoir en me fixant de ses yeux sombres. A l’abri du bureau, il m’a mis la main aux fesses. Il a réussi à retrousser ma jupe et à glisser ses doigts entre mes cuisses. J’étais pétrifiée. J’avais l’impression que tout le monde se rendait compte de ce qu’il me faisait. Il m’a masturbée lentement.

— Tu aimes ça, hein ?

J’ai fait un signe affirmatif. Je n’osais pas regarder en direction de Nathalie. Il enfonçait ses doigts dans mon sexe.

— Quand je pense que tu as l’âge de ma mère ! Qu’est-ce que ça m’excite !

Mes joues étaient en feu. La situation devenait insupportable. Les clients allaient finir par s’apercevoir de quelque chose. Je l’ai supplié de partir.

— Ok, je m’en vais, mais jure-moi de venir à la maison ce soir.

J’ai fait oui de la tête, et il a quitté la boutique. Son départ m’a laissé un étrange sentiment de frustration. Je sentais encore sa main entre mes cuisses. Nathalie est venue me demander si tout allait bien. Après avoir répondu qu’il n’y avait aucun problème, je suis allée me réfugier dans l’arrière-boutique avec la certitude qu’à présent, elle savait qu’il y avait quelque chose entre Jacques et moi.

Le soir, Jacques est passé me prendre à la fermeture. D’autorité, il m’a pris le bras et nous avons marché comme un couple. Il a montré notre reflet dans la devanture d’une boutique.

— On va bien ensemble, non ? On dirait une mère et son fils !

C’était la seconde fois ce jour-là qu’il me faisait remarquer que j’avais le même âge que sa mère. Cela avait l’air de l’exciter. Il a ajouté :

— Tu es très sexy avec cette jupe courte. Mais tu devrais porter des talons hauts et des bas résilles noirs, comme les putes, ça te rendrait encore plus bandante.

Dans l’ascenseur qui nous menait à l’appartement de ses parents, il m’a prise dans ses bras pour me toucher les fesses par-derrière. Puis il m’a fait entrer chez lui. Nous sommes allés dans le salon et il m’a proposé un verre. J’ai demandé un whisky. J’étais embarrassée de faire ça au domicile de Charlotte ; j’avais l’impression qu’elle allait apparaître à tout moment. La plupart des meubles étaient recouverts de housses en tissu qui dégageaient une odeur de naphtaline. Seul le divan où j’ai pris place n’était pas protégé. Les draps blancs donnaient à la pièce une allure fantomatique. La présence invisible de mon amie était encore plus palpable.

Jacques s’est assis contre ma jambe et a commencé à me caresser le genou. Il a remonté le long de ma cuisse nue jusqu’à l’ourlet de ma jupe.

L’alcool me donnait chaud. Mon cœur cognait à toute vitesse. J’avais l’impression de m’enfoncer dans quelque chose de sale. Alors que Jacques glissait la main entre mes cuisses, sous ma jupe, mes yeux se sont posés sur le cadre placé sur le buffet face à moi. Il contenait une photo montrant Charlotte plus jeune portant un petit garçon dans ses bras. Le gamin devait avoir une dizaine d’années, il serrait Charlotte par le cou et regardait l’objectif avec un air angélique. Tout à coup, j’ai compris qu’il s’agissait de Jacques. La honte m’a envahie telle une poussée de fièvre. J’ai tenté d’écarter le jeune homme.

— Pas ici. Allons dans ta chambre, je t’en prie !

Il a repoussé ma main.

— Qu’est-ce qu’il y a ? C’est la photo qui te gêne ? On va le faire ici, sur le canapé, devant la photo. Ça sera plus excitant. Tiens, bois encore un peu.

Il m’a donné un autre verre de whisky que j’ai avalé d’un trait, puis il a faufilé sa main entre mes jambes pour me toucher à travers ma culotte. J’ai fermé les yeux afin de ne plus voir la photo et je me suis laissé faire.

Avec une docilité qui m’écœurait, j’ai soulevé les fesses pour qu’il puisse retrousser ma jupe. Il m’a touché le sexe, enfonçant le tissu de ma culotte dans ma fente. Puis il a écarté mon sous-vêtement pour pouvoir m’enfiler ses doigts dans le sexe. Tout en me masturbant, il a ouvert mon chemisier, libérant ma poitrine prise dans un soutien-gorge noir. Il m’a mordillé les seins à travers la dentelle.

Finalement, il s’est redressé pour me déshabiller. Je gardais les yeux obstinément fermés pour ne pas voir la photo de Charlotte. Pourtant, elle était imprimée dans mon esprit ; je voyais nettement le petit garçon qui tenait amoureusement sa mère par le cou. C’était une photo banale, mais ce jour-là, elle m’a semblé scandaleuse.

Je me suis retrouvée toute nue sur le divan, les cuisses écartées. Les doigts de Jacques se sont enfoncés dans mon vagin avec un clapotement obscène qui trahissait mon excitation. Il m’a masturbée lentement, faisant monter le plaisir dans mon ventre. Il a chuchoté, comme s’il avait deviné que je n’arrêtais pas de penser à la photo :

— Tu as vu comme j’étais mignon à l’époque ? Ça t’aurait plu de faire ça avec moi à cet âge ? Tu aurais été comme ma petite maman, tu m’aurais dorloté.

— Tu es ignoble. Tais-toi !

Il a pris une voix de fausset.

— Ecarte les cuisses, maman. Fais voir ton pipi au petit garçon.

Il me tripotait maladroitement le sexe, agissant comme s’il était à nouveau l’enfant de la photo. Il écartait les lèvres de ma vulve et l’examinait comme si c’était la première qu’il voyait.

La situation prenait une tournure scabreuse qui m’excitait davantage. L’odeur de naphtaline et les housses blanches donnaient à l’ambiance de la pièce un côté vieillot qui me plongeait dans le passé, comme si nous étions revenus à l’époque de la photo.

Tout en me masturbant, Jacques m’a chuchoté à l’oreille :

— Je vais te faire une confidence… Tu vois cette photo ? Dessus, j’ai l’air d’un ange. Pourtant j’étais déjà très vicieux. Ma mère s’occupait du secrétariat de mon père dans ce temps-là. Et une amie à elle me gardait de temps en temps. Elle n’avait pas d’enfant et s’occupait de moi comme d’un bébé.

Je respirais lourdement, impatiente d’entendre la suite. Jacques enfonçait ses doigts dans mon sexe d’où ruisselait une mouille grasse.

— Un jour, l’amie de ma mère m’a fait prendre un bain. Alors qu’elle me lavait le ventre, mon sexe s’est mis à durcir. Je ne savais pas ce qui m’arrivait. C’était la première fois que je bandais. La femme m’a dit de ne pas m’inquiéter, qu’elle allait arranger ça. Elle a pris ma petite queue dans sa main et m’a branlé doucement. Elle m’a fait éjaculer et tout est rentré dans l’ordre. Elle m’a fait promettre de ne pas en parler à maman, et elle m’a dit que si je tenais parole, elle recommencerait.

Jacques a continué en disant que l’amie de sa mère l’avait masturbé et même sucé à plusieurs reprises. Un jour, elle lui avait même montré son sexe. C’était la première fois qu’il voyait la vulve d’une femme. Elle l’avait obligé à la masturber et à la lécher. Cela l’excitait et lui faisait peur en même temps. Il était terrorisé et attiré par cette femme plus âgée, qui était sans arrêt après lui. Cela avait duré quelques mois, puis Charlotte avait quitté son travail et la femme avait cessé de le harceler. Pour finir, il m’a dit que depuis il était excité par les femmes plus âgées.

Je ne sais pas s’il avait inventé ce récit de toutes pièces, mais cela m’avait beaucoup excitée. Il a retiré les doigts de mon sexe.

— Ouvre mon pantalon. Sors ma bite. Branle-moi !

J’ai ouvert les yeux. Mon regard a accroché la photo ; j’avais l’impression que Charlotte et le gamin me souriaient avec perversité. J’en éprouvais un dégoût mêlé à une joie ignoble. J’ai reporté mon attention sur le bas-ventre de Jacques. J’ai baissé sa braguette, libérant sa verge en érection qui s’est détendue vers le plafond. Le prépuce rabattu en arrière laissait voir le gland enflé qui avait pris une teinte écarlate.

Jacques a enlevé ses vêtements. Puis, assis côte à côte, les cuisses écartées, nous nous sommes masturbés mutuellement. Tout à coup, j’ai vu la porte du salon s’ouvrir, et Véronique, la copine de cours de Jacques, est entrée.

— J’en avais marre d’attendre ! Ça m’a trop excitée ton histoire !

Ainsi, ils avaient tout arrangé à l’avance. J’ai lâché la verge de Jacques et j’ai caché ma nudité derrière mes bras. Sans aucune pudeur, Véronique a défait les boutons de sa robe, exhibant ses seins laiteux qui remuaient lourdement, libres de tout soutien-gorge. Jacques m’a attirée vers lui.

— Continue. J’ai bien vu que ça t’excitait quand Véro m’a sucé dans le magasin, je me suis dit que ça te plairait qu’on le fasse tous les trois. On va être tranquilles, on pourra tout se faire. Allez, suce-moi.

J’ai toujours été très pudique ; du temps de mon mariage, ça me gênait que mon mari m’embrasse en public. J’avais la certitude que j’allais mourir de honte si j’obéissais. Pourtant, sans vraiment me rendre compte de ce que je faisais, je me suis retrouvée à quatre pattes entre les jambes de Jacques, sa queue à la main.

Ils me fixaient. Un silence pesant s’est installé. Je baissais la tête pour éviter leurs regards. Bizarrement, ma gêne laissait place à une exaltation malsaine, comme si le fait d’être observée par Véronique augmentait mon plaisir.

La jeune fille s’est approchée après avoir enlevé sa robe. Dessous elle ne portait rien. Du coin de l’œil, je voyais ses lourdes mamelles et la toison épaisse de son sexe qui formait un triangle de fourrure aux reflets roux. Elle s’est mise à se tripoter avec indécence, écartant ses poils pour exhiber les bourrelets roses de sa vulve. Elle m’a appuyé sur la nuque.

— Suce-le. Prends sa bite dans ta bouche. L’autre jour c’est moi qui l’ai pompé, aujourd’hui c’est ton tour.

Je me suis penchée sur le bas-ventre de Jacques pour passer ma langue sur le bout de sa verge. Ma conduite me faisait honte, mais c’était plus fort que moi. J’ai léché toute la bite, du gland jusqu’aux testicules. Véronique m’appuyait sur la tête, accompagnant ma fellation.

— C’est ça, lèche-lui bien les couilles. Salive-lui toute la queue.

Les propos de la jeune femme, tout comme sa présence, me gênaient et m’excitaient tout à la fois. Avec une joie immorale, j’ai enfoncé le sexe de Jacques le plus loin possible dans ma bouche. Je serrais les lèvres autour, je le massais entre ma langue et mon palais. La queue produisait un bruit obscène en coulissant entre mes lèvres et ma salive dégoulinait sur les couilles de Jacques. J’avais conscience de me conduire comme une bête, et cela me procurait une exaltation profonde.

Véronique m’encourageait d’une voix lourde, chargée d’excitation :

— Vas-y ! J’adore voir une femme sucer une queue ! Rentre-la au fond de ta gorge. Bave bien dessus.

Elle s’enfonçait les doigts dans le sexe. Ses phalanges se couvraient de sécrétions. Au bout d’un moment, elle a pris place derrière moi, sur la banquette. J’ai serré les jambes lorsqu’elle a fait mine de passer la main entre mes cuisses. Elle m’a forcée à écarter les genoux alors que Jacques me tenait par les épaules pour m’empêcher de me redresser. Elle a dit :

— Allons, laisse-toi faire. Je veux juste te regarder la moule, j’adore voir le con d’une autre fille. Tu as bien regardé ma chatte, toi, l’autre jour.

Elle s’est assise entre mes jambes pour m’obliger à les écarter. Je continuais à sucer Jacques dont la queue me remplissait la bouche. De la bave coulait sur mon menton.

Véronique continuait à examiner mon sexe ; je sentais ses regards comme autant de caresses le long de ma fente. Pour mieux voir, elle m’a écarté les fesses. Elle était penchée sur moi et je percevais le souffle chaud de son haleine dans la raie de mon derrière. Elle a passé un doigt sur mon anus.

Jamais aucun homme, ni encore moins une femme, ne m’avait caressée à cet endroit. Malgré cela, j’éprouvais du plaisir, et je continuais à lécher le sexe de Jacques.

La main de la jeune femme est descendue entre mes fesses, jusque sur mon sexe. Ses doigts ont lissé ma toison, tirant sur mes poils. Elle a chuchoté :

— C’est vrai que tu es velue. Pas autant que moi, mais c’est excitant quand même. J’aime les femmes qui ont de la fourrure tout autour de la fente et jusque dans la raie du cul !

Ses doigts sont passés sur ma vulve, ont suivi le liseré de mes poils jusque sur mon anus. Puis ils sont redescendus pour me toucher la fente. J’ai lâché la queue du jeune homme pour protester :

— Non, ne me touche pas ! Je ne veux pas ! Pas avec une femme !

Jacques m’a obligée à reprendre son gland dans ma bouche.

— Laisse-toi faire. Tu n’as qu’à imaginer que c’est un homme qui te tripote.

Véronique s’était allongée entre mes cuisses. Elle me touchait vicieusement, tirant sur mes grandes lèvres vaginales, tapotant mon clitoris. Elle a enfoncé ses doigts dans mon sexe avec lenteur. J’éprouvais le même plaisir qu’avec Charlotte, dans les vestiaires du club de tennis. Malgré moi, j’ai soulevé le bassin pour lui tendre mon derrière. Elle a fait aller et venir ses doigts dans mon sexe.

Mes cheveux tombaient autour de mon visage, enveloppant le bas-ventre de Jacques qui donnait de petits coups de reins vers le haut pour faire coulisser sa verge entre mes lèvres.

J’ai cru défaillir lorsque Véronique s’est couchée sur le dos sous moi pour passer sa langue dans ma fente. Le fait de me faire lécher par une fille me procurait un plaisir maladif. Depuis plusieurs semaines, j’essayais d’imaginer l’effet que cela faisait. Maintenant je savais : c’était sale, odieux… et délicieusement excitant.

La tête entre mes cuisses, Véronique pourléchait ma vulve, passant sa langue dans les replis de mon sexe, suçant mon clitoris. La sensation était si forte, que je ne pensais même plus à sucer Jacques qui faisait aller et venir sa queue entre mes lèvres.

Je ne suis pas parvenue à cacher ma jouissance ; quand l’orgasme est arrivé, j’ai poussé un grognement animal. Véronique a enfilé deux doigts dans mon sexe. Je l’ai entendu dire, sous mon ventre :

— Elle a joui ! Elle m’a envoyé sa mouille sur la figure. On aurait dit qu’elle éjaculait !

Elle s’est relevée, le visage maculé de sécrétions, et a embrassé Jacques sur la bouche.

J’avais horriblement honte d’avoir joui sous ses succions. J’aurais voulu m’en aller, mais ils m’ont allongée sur le dos en travers de la banquette. Jacques est venu entre mes cuisses et m’a enfoncé sa verge dans le ventre. Pendant qu’il me baisait, Véronique me pelotait et me suçait les seins. Ses caresses m’étourdissaient. Elle me touchait partout, me léchait, m’embrassait, tout en me susurrant des mots salaces :

— J’aime le regarder te baiser. Ça m’excite. Je veux le voir juter sur ton ventre.

Jacques m’assenait de grands coups de reins en me tenant par les hanches. Véronique s’est blottie contre moi. Je l’ai prise dans mes bras ; j’avais envie de toucher son corps. Elle a grimacé un sourire quand j’ai caressé le bas de son dos.

— Ça commence à te plaire les trucs de lesbiennes ! Je suis sûre que t’avais envie de faire la gouine depuis un moment. Tu peux me toucher partout. Vas-y. Laisse-toi aller.

C’est vrai que depuis que j’avais surpris Nathalie en train de faire l’amour avec son amie chinoise, j’avais cette idée dans la tête. Ce que nous avions fait, Charlotte et moi, dans les vestiaires du club de tennis, n’avait fait qu’augmenter mes fantasmes.

Je me suis mise à caresser les fesses potelées de Véronique. Puis j’ai été plus loin, touchant ses poils, et les lèvres humides de sa vulve. Elle m’a murmuré à l’oreille :

— Vas-y, enfile tes doigts dans mon con… tout au fond. Je sais que t’en as envie. Branle-moi.

J’ai rentré mon index dans son ventre. Jacques me donnait des coups de bite plus vigoureux. Son visage était noyé de sueur. Par-dessus son épaule j’ai aperçu la photo sur la commode. J’avais l’impression que le petit garçon me regardait.

C’est à ce moment que je me suis mise à jouir. Puis Jacques est venu à son tour. Il a sorti sa queue que Véronique a empoignée pour m’asperger de sperme. La semence a giclé jusque sur mes seins.

Ensuite, ils m’ont abandonnée pour s’enlacer. Vaguement jalouse, j’ai ramassé mes vêtements. Avant de quitter l’appartement, j’ai regardé dans le salon : ils faisaient l’amour sur le tapis, sous la photo de Jacques et de sa mère.

11

Septembre fut particulièrement chaud cette année-là. J’avais pris l’habitude de bronzer dans le jardin après le repas. Je m’installais derrière la maison, près d’une tonnelle recouverte de lierre et de clématites aux fleurs violettes. Dans ce bout de jardin, entouré d’arbustes d’ornement, on se serait cru à la campagne.

Un jour, j’ai proposé à Charlotte de manger avec moi à l’ombre de la tonnelle. Nous nous étions revues plusieurs fois depuis l’épisode dans les vestiaires du club de tennis, mais nous n’y avions pas fait allusion. Je pensais que l’une comme l’autre, nous souhaitions oublier ce que nous considérions comme un accident.

J’avais confectionné une salade de tomates et une quiche que nous avons mangée froide. Au moment de s’asseoir à table, Charlotte a retiré le pagne dans lequel elle était drapée. Elle portait un minuscule maillot de bain blanc dont le string avait du mal à recouvrir son pubis.

Pendant tout le repas, je n’ai pas arrêté d’observer mon amie. Alors que nous ramenions les plats et les assiettes sales à la cuisine, j’ai suivi des yeux ses fesses qui se balançaient lourdement. J’avais l’impression qu’elle accentuait exprès son déhanchement. La ficelle de son string disparaissait dans la raie de son derrière.

Ensuite, nous nous sommes installées pour notre bain de soleil, moi sur une chaise longue, et Charlotte sur le gazon, allongée sur le ventre. Entre ses cuisses légèrement écartées, j’apercevais le renflement de son sexe emprisonné dans son string. Sa fente se devinait à travers le tissu.

Au bout d’un moment, Charlotte s’est retournée. Elle se tenait sur les coudes, le buste légèrement relevé. Je faisais semblant de lire. Son string était plaqué contre son sexe et soulignait les bourrelets charnus de sa vulve et le creux de sa fente.

Je nous ai revues en train de nous caresser dans la douche du club de tennis. Elle a défait l’attache de son soutien-gorge en demandant :

— Ça ne te dérange pas si je me mets à l’aise ? Je bronze toujours nue, ça évite les marques.

Elle s’est déshabillée, exposant son corps au sexe imberbe.

— Tu devrais m’imiter. On sent le soleil partout.

Je savais que si je retirais mon maillot, il se passerait sûrement quelque chose. Mais je n’avais plus aucune volonté. Charlotte m’a fait signe de venir à côté d’elle. J’ai étendu ma serviette sur le gazon, tout près de la sienne. Une fois nue, je me suis mise sur le ventre pour cacher mon sexe. Nous nous sommes tues un moment.

J’observais le corps de Charlotte : ses seins aplatis par la position, son ventre imberbe, ses cuisses. Je pensais à ce que nous avions fait dans la douche, et j’avais envie de toucher son sexe à nouveau.

Elle s’est tournée vers moi. De petites gouttes de sueur perlaient sur son front.

— Tu penses à l’autre fois, toi aussi ?

J’ai fait un signe affirmatif. Charlotte s’est assise en tailleur et a pris un tube de crème solaire.

— Je vais te mettre un peu d’huile…

Bien sûr ce n’était qu’un prétexte. Elle a fait tomber le liquide gras sur mon dos et l’a étalé, me procurant une sensation de fraîcheur. Elle m’a demandé :

— C’était la première fois que tu le faisais avec une femme ?

— Oui. Et toi ?

Ses mains insistaient au creux de mes reins. Je me sentais toute molle. Elle m’a appris qu’elle avait déjà eu de nombreuses aventures homosexuelles. Ses seins se balançaient au rythme de ses mouvements. Ses tétons, gonflés et sombres, ressemblaient à de grosses olives brunes. Je lui ai demandé à quand remontait sa première expérience.

— Tu te souviens de mademoiselle Lepic ?

— La prof de gym ?

Celle qui portait des tenues si moulantes qu’on avait l’impression qu’elle se baladait à poil ?

— Oui. C’est elle qui m’a initiée. Tu veux que je te raconte ?

J’ai fait oui de la tête. Nous retrouvions la complicité crapuleuse de nos quinze ans, lorsque nous nous racontions ce que nous faisions avec nos copains.

Charlotte me massait avec des mouvements circulaires qui m’enveloppaient tout le dos. J’apercevais ses lèvres vaginales écartées ; elle était aussi excitée que moi et sa fente luisait de mouille. Elle m’a avoué que tout avait commencé en seconde, alors qu’elle faisait partie de l’équipe de gymnastique artistique. C’est Lepic qui l’entraînait le samedi après-midi. Au début, pour lui montrer les mouvements, elle se collait à elle, lui frôlait les fesses et les seins. Charlotte ne s’était pas vraiment méfiée.

Tout en parlant, mon amie me massait les reins. Je me laissais faire. Peu à peu ses mains descendaient. Bientôt elle s’est mise à me caresser carrément les fesses tout en continuant son récit. J’étais excitée à la fois par ses travaux d’approche et par ce quelle me racontait.

Un jour, me dit-elle, après avoir beaucoup travaillé, Lepic l’avait emmenée prendre une douche dans son vestiaire personnel parce que les cabines communes étaient occupées par les filles de l’équipe de basket. Charlotte avait eu l’impression qu’en l’aidant à se déshabiller, Lepic essayait de la tripoter. Elle n’avait pas osé protester parce que c’était la prof, mais aussi parce que la situation l’avait excitée. Alors l’autre ne s’était plus gênée et lui avait touché les seins et les fesses.

Charlotte me caressait le haut des cuisses. J’avais écarté les jambes pour laisser passer ses mains. Les pointes durcies de mes seins frottaient contre la toile du matelas sur lequel j’étais allongée.

Elle poursuivait son récit. Lepic s’était déshabillée et avait grimpé dans la douche. Elle avait des seins bien plus gros que ceux de Charlotte et qui tenaient tout seuls tant ils étaient fermes. Sa toison pubienne était très fournie, ce qui avait beaucoup impressionné Charlotte qui, à l’époque, n’avait pas beaucoup de poils. Du vestiaire de la prof, elles entendaient les autres filles qui chahutaient dans la douche commune.

Ensuite, Lepic lui avait savonné les seins, puis les fesses. Elle avait terminé par le ventre et lui avait demandé de poser un pied sur le bord du bac de la douche afin de bien écarter les cuisses. Charlotte avait obéi et l’autre l’avait masturbée jusqu’à ce qu’elle jouisse. Ensuite, elle lui avait demandé de lui faire la même chose. Charlotte m’a avoué que Lepic n’avait pas eu à beaucoup la forcer.

Je sentais les doigts de Charlotte sur mon anus. Elle a terminé son histoire :

— Pour finir, on est allées s’asseoir sur le banc du vestiaire. Les autres filles étaient parties. Lepic s’est agenouillée entre mes cuisses pour me lécher. Elle faisait ça bien, et elle m’a fait jouir beaucoup plus fort qu’aucun des garçons avec qui j’avais couché. Depuis, comme tu as pu le constater, j’ai gardé une prédilection pour les douches, c’est un endroit qui m’excite beaucoup…

Après un court silence, Charlotte m’a dit de me mettre sur le dos, les jambes écartées.

— Tu es excitée… Tu as envie qu’on le fasse ?

Du bout des doigts, elle a séparé mes lèvres vaginales. Nous ne disions plus rien. Nous étions comme deux gamines excitées par les confidences et qui ont envie de se branler. Charlotte a enfilé ses doigts dans mon vagin, et elle m’a masturbée tout en se faisant la même chose.

Il me semblait que la chaleur avait augmenté dans ce petit coin de jardin. Pourtant, le vent agitait le sommet des arbres, là-haut, au-dessus de nous. Charlotte a demandé :

— Tu veux que je te suce ?

J’ai fait un signe de la tête et elle s’est accroupie sur moi, tête-bêche. Tout de suite, elle a passé sa langue dans ma vulve. J’avais son cul au-dessus de moi. Entre ses fesses, son anus ressemblait à un minuscule volcan de chair brune. Dans le prolongement de sa raie, ses lèvres vaginales ouvertes laissaient voir une viande rose et mouillée.

Tout en me léchant, Charlotte a abaissé son cul sur mon visage, enfouissant ma figure entre ses cuisses. L’odeur saline de son sexe m’emplissait les narines. J’ai empaumé ses fesses et, avec une étrange jubilation, je me suis mise à la lécher.

Ce qui m’excitait le plus, c’est qu’à ce moment-là, alors que je la léchais, je pensais à Jacques. Je ressentais une grande jouissance cérébrale à l’idée de sucer sa mère.

Plus tard, alors que nous nous rhabillions, Charlotte m’a avoué qu’elle avait envie de faire l’amour avec moi depuis longtemps, mais qu’elle n’avait jamais osé me faire des avances. Elle a ajouté :

— Tu étais si sérieuse. J’avais peur de te choquer. Mais j’ai l’impression que tu as bien changé.

Qu’aurait-elle dit si elle avait su que son fils était la cause de ce changement ?

12

J’ai revu Charlotte quelques jours plus tard. Elle s’est comportée d’une façon très naturelle. Je me suis fait une raison : nous avions couché ensemble, mais ça ne faisait pas de nous des lesbiennes pour autant. Je trouvais excitant de partager ce secret avec Charlotte. Tout comme j’en partageais un avec son fils. Ce qui me troublait le plus, c’était que chacun ignorait que je couchais avec l’autre.

Un soir, en rentrant chez moi, j’ai croisé Jacques dans une rue piétonne. Il marchait en compagnie d’un camarade de son âge, blond, habillé d’un pantalon de cuir et d’une chemise à fleurs. Nous avons échangé un signe de tête comme n’importe quelles connaissances, et nous avons poursuivi notre chemin. Alors que j’allais traverser la rue, Jacques m’a rattrapée pour me dire qu’il avait envie de me voir. Je dois avouer que je le désirais également.

Je ne voulais pas qu’il vienne chez moi car Nathalie aurait pu l’entendre. Chez lui, c’était impossible puisque ses parents s’y trouvaient. Il m’a montré son copain qui attendait à quelques mètres.

— Victor pourrait me laisser son studio pendant une heure.

Affolée, je lui ai demandé s’il l’avait mis au courant. Il a prétendu que Victor ne savait rien et qu’il lui dirait qu’il avait besoin de son appartement pour faire ça avec Véronique. J’ai fini par accepter, et il m’a donné l’adresse de son copain.

Quelques heures plus tard, je sonnais à la porte du studio de Victor. Le fait de nous cacher pour faire l’amour chez quelqu’un d’autre rendait la chose encore plus excitante. Jacques m’a fait entrer dans une pièce mansardée, assez mal tenue et pauvrement meublée. Une planche et deux tréteaux servaient tout à la fois de bureau et de table ; il y traînait des livres et des paquets de gâteaux entamés. Le lit était constitué d’un matelas posé à même le sol.

Jacques m’a prise dans ses bras, frottant son ventre contre le mien. Je sentais qu’il bandait ; la situation l’excitait également. Nous ne parlions pas. Il a troussé ma jupe pour m’enlever ma culotte, et il m’a entraînée sur le matelas. Il a pris une bouteille et m’a versé du punch dans un gobelet en carton. Je ne suis pas le genre à boire, mais là, ça me semblait ajouter au trouble de la situation. L’alcool m’a échauffée encore plus. Tout en m’incitant à avaler d’autres verres, Jacques me masturbait.

Il avait ouvert son pantalon et était sur le point de me pénétrer, quand on a frappé à la porte : trois coups, un silence, puis encore trois coups. Jacques est allé ouvrir en remontant sa braguette.

— C’est Victor. Il a dû oublier quelque chose.

Il a dit qu’il allait s’en débarrasser, mais un instant plus tard, ils sont revenus tous les deux, et j’ai compris qu’il avait tout combiné comme l’autre fois avec Véronique, lorsqu’il m’avait attirée au domicile de ses parents. J’étais trop saoule pour réagir.

Sans rien dire, Victor s’est assis sur un tabouret. Jacques est revenu près de moi et a recommencé à me peloter. Paralysée par l’alcool et surtout par une exaltation malsaine, j’étais incapable de le repousser. Il me caressait les jambes en remontant ma jupe. Assis face à moi, Victor pouvait voir mes poils entre mes cuisses. Je savais où Jacques voulait en venir et ça ne me plaisait pas. J’avais l’impression de sombrer dans quelque chose de doux et d’abject. Jacques a tiré ma jupe vers le haut, en me susurrant à l’oreille :

— Montre ta chatte à mon copain. Fais-lui voir tes poils. Il adore les chattes très poilues.

J’ai soulevé les fesses pour qu’il puisse retrousser ma jupe. Victor regardait mon bas-ventre. Ses yeux brillaient et sa bouche était ouverte. Jacques a déboutonné mon chemisier, dénudant ma poitrine. Je me débattais mollement dans un état semi-comateux où ma honte était comme anesthésiée. Alors que Jacques m’enlevait mon soutien-gorge, j’ai pu articuler :

— Non. Je ne veux pas. Pas devant lui !

Mais je me laissais faire. Ma jupe était entortillée autour de ma taille. Jacques me caressait les seins.

— Ouvre-toi. Montre ton trou à mon copain. Fais-lui voir comme tu es large. Il n’a jamais vu que des pucelles de notre âge.

J’ai desserré les cuisses. A l’ivresse due à l’alcool s’en mêlait une autre, plus sale, plus forte. Jacques a écarté mes lèvres vaginales et m’a masturbée lentement. En même temps, il marmonnait :

— Laisse-toi faire. Ça m’excite de te branler devant lui. Et ça te plaît à toi aussi, tu mouilles comme une salope.

Victor fixait mon sexe, le souffle court, les yeux exorbités. Jacques s’est amusé avec moi un long moment, écrasant mon clitoris et rentrant son index dans mon vagin. Je restais passive, les cuisses grandes écartées. Tout en continuant à me masturber, Jacques a descendu sa braguette et a fait un signe à son copain qui a retiré son blouson de cuir, puis sa chemise. Son torse était lisse, avec des pectoraux à peine marqués. Il a jeté ses bottes dans un coin du studio, puis s’est débarrassé de son jean. Il ne portait pas de slip et sa queue est apparue, raide et décalottée.

Jacques m’avait lâchée pour se déshabiller. Je suis restée allongée, jambes écartées, offerte. Je fixais Victor qui se branlait lentement. Une fois nu, Jacques a recommencé à me masturber. Victor s’est avancé vers mon visage, la bite en avant.

J’ai tenté de me redresser, mais ils me maintenaient sur le matelas. Jacques s’est couché sur moi et m’a pénétrée. Je n’ai rien fait pour l’en empêcher. Il m’a baisée sous les yeux de son copain qui se masturbait tout près de mon visage ; je percevais les relents musqués de son sexe.

Un peu plus tard, j’ai consenti à branler Victor et même à le sucer. Très excité, il m’a mis sa queue dans la bouche et l’a fait coulisser entre mes lèvres. Jacques me baisait avec une sorte de rage en me regardant sucer son copain.

Victor a joui très vite dans ma bouche. Puis il s’est assis au bord du matelas pour regarder Jacques me baiser. Il se masturbait et sa bite recommençait à durcir. Quand Jacques s’est retiré après avoir joui, il a pris sa place entre mes cuisses, pour me prendre à son tour.

Je ne sais combien de temps ils se sont servis de moi dans cette mansarde. A un moment donné, ils m’ont retournée et m’ont immobilisée sur le ventre. Quand Jacques a glissé sa verge entre mes fesses, j’ai compris qu’il voulait me sodomiser. Comme je ne l’avais jamais fait, j’ai eu peur d’avoir mal, et je me suis débattue. Mais Victor était accroupi sur mes épaules, et je n’ai rien pu faire. Jacques m’a enculée. J’étais si excitée que je n’ai pas souffert. Ils m’ont prise par l’anus chacun son tour.

C’était bon. Je me trouvais dans un état d’avilissement complet, et j’ai éprouvé une jouissance très forte.

Alors que Jacques me faisait encore l’amour, Victor a quitté le studio. Un peu plus tard, en se rhabillant, Jacques faisait une drôle de tête, comme s’il regrettait d’être allé aussi loin. Moi-même, je me sentais mal à l’aise. Sans un mot, nous nous sommes séparés en bas de l’immeuble. Malgré l’heure tardive, j’ai croisé quelques passants ; j’avais l’impression qu’ils me fixaient avec insistance, comme s’ils lisaient sur mon visage ce que je venais de faire.

13

Le mois de septembre a passé très vite. Les affaires repartaient, Jacques avait repris ses cours et nos rencontres se sont espacées. Je voyais sa mère moins souvent, également ; nous ne jouions plus que de loin en loin au tennis. Lorsqu’elle passait dans ma rue en faisant ses courses, elle entrait en coup de vent dans la boutique pour me saluer. Un jour, son attention a été attirée par des robes que j’avais reçues la veille. Je lui ai proposé d’en essayer une, mais elle a refusé car elle avait rendez-vous chez le coiffeur. Elle a dit :

— Pourquoi ne viendrais-tu pas à la maison, ce soir ? Apporte la robe, on fera des essayages. Je vais choisir deux ou trois autres choses. Ça ne te dérange pas ?

Sans attendre ma réponse, elle a fait le tour du magasin et a ramené une jupe en cuir et des chandails.

Je me suis rendue chez Charlotte après le souper. Son mari était en voyage pour affaires. Nous sommes allées dans leur chambre : une vaste pièce agréablement décorée ; face au lit, tout le mur avait été transformé en penderie dont les portes coulissantes étaient recouvertes de grands miroirs.

Charlotte portait un tailleur bleu marine à la jupe fendue sur le côté. Elle a retiré sa veste et déboutonné son chemisier. On voyait nettement les aréoles brunes de ses seins à travers le tissu transparent de son soutien-gorge en dentelle rose.

Je commençais à me sentir troublée. Pour faire quelque chose, j’ai étalé les vêtements que j’avais apportés sur le lit. Charlotte a laissé glisser sa jupe le long de ses jambes gainées de bas noirs. Elle ne portait pas de culotte, seulement un porte-jarretelles rose assorti à son soutien-gorge. Elle a expliqué :

— J’aime faire mes courses cul nu. Ça m’excite de savoir qu’un coup de vent pourrait relever ma jupe. Ce matin, je suis entrée dans un magasin pour essayer des chaussures. Je ne les ai pas achetées, mais je me suis amusée à montrer mon sexe à la petite vendeuse, tu aurais vu sa tête quand elle s’est rendu compte que je n’avais pas de culotte ! Elle était rouge comme une tomate, et moi je faisais semblant de rien !

Charlotte ne portait plus que ses bas ; ses seins se balançaient lourdement à chacun de ses mouvements. Quand elle s’est tournée pour prendre la robe, ses fesses se sont séparées : elle faisait exprès de se montrer. J’ai tourné la tête vers la porte de la chambre restée ouverte.

— Et Jacques ?

Elle s’est rapprochée.

— Ne t’en fais pas, je l’ai envoyé au cinéma. On est tranquilles.

J’ai compris que l’essayage n’était qu’un prétexte. Elle a descendu la fermeture Eclair de ma robe. Je percevais l’odeur chaude et légèrement parfumée de sa peau. Je me suis retrouvée en sous-vêtements. Elle se frottait contre moi ; ses seins nus s’écrasaient dans mon dos. J’espérais qu’il allait se passer quelque chose, et en même temps, je le redoutais, car j’avais peur que Jacques rentre à l’improviste.

Elle m’a prise dans ses bras ; je n’ai pas essayé de lutter et elle m’a renversée sur le lit. Le fond de ma culotte était mouillé. Elle a dit :

— Tu es trempée, cochonne. Toi aussi tu as envie de baiser, hein ? Moi j’y pense depuis ce matin, c’est pour ça que je suis passée à la boutique.

Elle m’a branlée en chiffonnant ma culotte ; le tissu humide me rentrait dans la fente en même temps que ses doigts. Malgré le plaisir qui montait, je tendais l’oreille, guettant le bruit de la porte d’entrée. Charlotte m’a demandé de la masturber à mon tour.

— Tu ne peux pas savoir comme j’en ai envie ! Ça fait des années que je n’avais plus couché avec une fille. Enfonce bien tes doigts.

Elle a disposé ses jambes en équerre pour que je puisse atteindre son sexe, et nous nous sommes branlées, enlacées sur le grand lit. Nous pouvions nous voir dans les glaces de la penderie. Charlotte a proposé :

— On va se regarder se branler. Après Lepic, j’ai eu une relation avec une femme qui adorait ça. Elle avait une chambre pleine de miroirs. On passait des heures à se branler en se regardant sous toutes les coutures. Tu vas voir comme c’est excitant.

Elle m’a enlevé ma culotte et mon soutien-gorge. J’étais excitée, mais également terrifiée à l’idée que Jacques puisse rentrer plus tôt que prévu.

Charlotte m’a entraînée sur le tapis. Nous nous sommes assises par terre, face aux grandes glaces. Elle a passé une jambe par-dessus la mienne. Le tableau que nous formions, en bas et porte-jarretelles, était d’une indécence totale. Le pubis imberbe de mon amie contrastait avec le mien qui restait dissimulé sous mon épaisse toison. Charlotte a écarté mes poils, dégageant ma vulve. Elle me parlait à l’oreille :

— On a les cuisses ouvertes comme des sales filles. Ça ne t’excite pas, toi ? Touche-moi bien, enfonce tes doigts.

En me regardant dans la glace, elle me caressait avec toute sa main, écrasant mes lèvres vaginales et mon clitoris. Je la masturbais moi aussi, les doigts repliés à l’intérieur de son sexe. Nous procédions avec lenteur, heureuses de la complicité immorale qui nous unissait. L’odeur de nos sécrétions flottait dans la pièce.

A un moment, Charlotte m’a demandé si j’avais un amant. J’ai répondu par l’affirmative, et elle m’a posé toute une série de questions ; elle voulait savoir son âge, comment il était, etc. J’ai menti le moins possible ; ça m’excitait de lui parler de son fils sans qu’elle le sache ; je ne lui cachais que les détails qui lui auraient permis de l’identifier. En apprenant l’âge de mon amant, elle s’est montrée très intéressée. J’ai compris qu’elle rêvait de faire l’amour avec quelqu’un de beaucoup plus jeune qu’elle. Elle m’a demandé des précisions sur sa queue.

— Elle est longue, épaisse, avec un gros gland… J’aime l’avoir dans ma bouche. Surtout quand il jute, sa queue devient encore plus grosse.

— Il décharge beaucoup ?

— Oui, il m’en met plein la bouche. Souvent ça déborde et j’en ai sur le menton.

Je me laissais aller à l’ivresse des confidences comme quand nous étions adolescentes ; les mots sales que nous utilisions nous excitaient. Nos doigts s’activaient et nous n’arrêtions pas de jouir. Jamais je n’avais ressenti une telle connivence, même avec Jacques.

Nous avons joui en nous contemplant dans la glace ; un jus épais sortait de nos sexes, poissant nos doigts. En prenant son plaisir, Charlotte avait la même expression que son fils. A peine remise de son orgasme, elle m’a couchée sur le dos.

— Je vais te sucer. Ce que c’est bon avec toi, ça me rappelle mes vingt ans. J’étais loin de me douter que tu étais aussi salope, Fabienne. Tu vas voir, on va devenir de vraies gouines. On passera des heures à se sucer, on fera tout, même les choses les plus sales.

Un peu plus tard, alors qu’elle était au-dessus de moi en train de me lécher, j’ai cru entendre la porte de l’appartement. Comme Charlotte ne réagissait pas, je me suis dit que j’avais dû me tromper.

Nous nous sommes léchées jusqu’au plaisir. Alors que nous nous rhabillions, Charlotte m’a de nouveau parlé de mon amant ; elle m’a avoué qu’elle aimerait me voir faire l’amour avec lui.

— Je me cacherais pour vous regarder. Je suis sûre que ça t’exciterait de faire ça devant moi. J’aimerais le voir te mettre sa queue, s’agiter sur toi.

En remontant la fermeture Eclair de ma robe, je m’imaginais faisant l’amour avec Jacques sous le regard de sa mère. Cette idée me faisait fantasmer. Pour m’aider à ajuster mon décolleté, Charlotte s’est placée dans mon dos et a posé les mains sur mes seins.

— On pourrait même faire l’amour tous les trois. Je nous imagine en train de le sucer ensemble… Tu crois qu’il serait d’accord ?

Je regrettais de lui avoir fait des confidences ; cela devenait vraiment scabreux.

Au moment où nous allions quitter la chambre, Jacques est entré. Charlotte lui a demandé depuis combien de temps il était là. Il a prétendu qu’il venait d’arriver, mais à sa façon de me fixer, j’ai eu l’impression qu’il mentait. Je suis rentrée chez moi toute perplexe ; nous avait-il vues ?

14

La semaine suivante, j’avais rendez-vous avec Charlotte pour faire une partie de tennis. Je l’ai trouvée avec la cheville bandée. Elle m’a expliqué qu’elle s’était fait une entorse en tombant dans l’escalier de son immeuble. Jacques est apparu, vêtu d’un survêtement, et elle m’a proposé de jouer avec lui.

— Le court est réservé, autant en profiter. Ça te fera du bien d’échanger des balles avec un joueur plus fort.

J’ai bien essayé de refuser, prétextant que Jacques avait sûrement mieux à faire, mais Charlotte a insisté :

— Ça ne le dérange pas du tout. C’est même lui qui a proposé de me remplacer !

Si j’avais continué à refuser, Charlotte aurait pu trouver ça louche.

Nous nous sommes mis en route. Je conduisais en silence. Je n’avais pas encore revêtu ma tenue de tennis, mais je portais une jupe courte. Jacques a posé la main sur mon genou et l’a remontée le long de ma cuisse.

— Au fait, tu as le bonjour de Victor. Tu te souviens de mon pote Victor et de sa chambre sous les toits ?

— Je préfère parler d’autre chose !

Jacques me caressait l’intérieur de la cuisse, frôlant le fond de ma culotte.

— Pourtant l’autre jour, ça avait l’air de te plaire ce qu’on t’a fait. Tu étais tellement excitée que tu t’es même laissé enculer !

J’ai préféré ne pas répondre. J’essayais d’oublier qu’il me tripotait à travers ma culotte pour fixer mon attention sur la route. Il a changé de sujet.

— Tu dois être drôlement déçue de ne pouvoir jouer avec maman.

Ma gorge est devenue sèche.

— Pourquoi dis-tu ça ?

— Parce que vous vous entendez vraiment bien toutes les deux. Et pas seulement pour jouer au tennis…

J’ai ralenti car j’avais du mal à me concentrer sur ma conduite. Jacques a continué :

— Je vous ai vues l’autre soir, en rentrant du ciné…

Un instant, j’ai perdu le contrôle de la voiture qui a fait un écart. J’ai serré les cuisses, pour empêcher Jacques de me toucher.

— Arrête ! Tu vas me faire avoir un accident !

— Tu n’as qu’à te garer ! Tiens, prends ce petit chemin sur la droite.

Trop troublée pour continuer à rouler dans ces conditions, je me suis engagée sur le sentier entre les arbres. Jacques m’a montré le chemin cahoteux.

— Va plus loin. Tu stopperas après le virage.

Il tenait à ce que la voiture soit invisible de la route. Je me suis garée dans l’herbe, sous un grand arbre. Mes doigts tremblaient. Il avait glissé sa main dans ma culotte et me masturbait.

— Ça fait longtemps que tu couches avec ma mère ?

J’ai répondu que c’était récent. Jamais je n’avais été aussi honteuse. Jacques ne semblait pas embarrassé, au contraire, la situation l’excitait beaucoup. Il a retroussé ma jupe.

— Tu vas me raconter tout ça. Laisse-toi faire.

Il m’a obligée à enlever ma culotte, puis il m’a fait écarter les jambes en grand.

— C’était quand, la première fois que vous l’avez fait ?

Sans rentrer dans les détails, je lui ai raconté l’épisode des vestiaires du club de tennis. Une grosse bosse déformait le pantalon de son survêtement. Il a séparé mes lèvres vaginales, et a touché l’entrée de mon vagin.

— Elle te fait ça, ma mère ?

J’ai fait oui de la tête. Il me caressait sur un rythme lent. Il a murmuré :

— Ça t’excite, hein ? C’est comme avec Victor, plus c’est sale et plus ça te plaît !

J’ai regardé au-dehors pour m’assurer que personne n’approchait ; des oiseaux sautillaient de branche en branche. Jacques me caressait l’intérieur des cuisses, frôlant mes poils.

— Ouvre ton chemisier, montre-moi tes seins.

J’ai protesté sans conviction :

— On pourrait nous voir…

— Mais non, il n’y a personne. Allez, déboutonne-toi.

J’ai dégrafé mon chemisier. Jacques m’a ordonné de sortir mes seins de mon soutien-gorge. J’ai tiré sur les balconnets pour dégager ma poitrine qui, comprimée par le sous-vêtement, semblait plus forte. Mes aréoles étaient hérissées de chair de poule. Jacques a pris un de mes seins dans sa paume.

Il continuait à me poser des questions sur sa mère. La conversation prenait une tournure scabreuse qui me troublait fortement.

Il m’a lâchée le temps de baisser son pantalon de survêtement. Il ne portait pas de slip et sa verge raide s’est redressée, gonflée et décalottée. Son gland avait la taille d’un œuf de poule. Il a écarté les jambes.

— Touche-moi la bite et raconte-moi ce que vous faites.

J’ai fait monter et descendre ma main le long de sa queue, pendant qu’il me touchait l’entrecuisse.

— Vous vous tripotez le clito ? (J’ai fait oui de la tête) Et ensuite ? Raconte !

— On se touche la fente, et quand on est bien mouillées, on s’enfonce les doigts.

Il a enfilé son index dans mon sexe et l’a fait entrer et sortir.

— Comme ça ? C’est comme ça que vous faites, hein, quand vous vous amusez comme des gouines ?

— Oui, oui, on se met plusieurs doigts, et on les enfonce loin, on les fait bouger longtemps.

Jacques avait les yeux vitreux, ses lèvres tremblaient ; jamais je ne l’avais vu dans un tel état d’excitation, même quand nous avions fait l’amour avec Véronique.

Un gros merle sautillait dans l’herbe à quelques mètres de la voiture. Régulièrement, je vérifiais dans le rétroviseur que personne n’approchait.

Jacques enfonçait ses doigts dans mon sexe avec un bruit humide. Nous étions tous les deux très excités de parler de sa mère. Il a demandé :

— Vous vous sucez, aussi ?

J’ai fait oui de la tête.

— Quelles salopes ! Raconte-moi !

Mes confidences le troublaient tant qu’il s’énervait. Sa verge était énorme dans ma main. Une goutte de lubrifiant s’échappait de son gland. J’ai murmuré, emportée par l’excitation :

— On se met en 69, on s’ouvre la fente avec les doigts et on s’enfonce la langue dedans.

Jacques murmurait des mots sans suite. Son visage était cramoisi.

— Salopes ! Vous êtes des salopes ! Des gouines ! Ma mère est une gouine ! Une sale gouine !

Il m’a forcée à me pencher, et a écrasé son gland sur mes lèvres comme s’il les badigeonnait avec un gros bâton de rouge. J’ai pris sa queue dans ma bouche. Je n’avais plus conscience de l’endroit où nous nous trouvions, ni qu’un promeneur pouvait nous découvrir à tout instant. Les yeux fermés, je m’appliquais à faire coulisser sa verge entre mes lèvres.

Un écureuil a cassé une branche et j’ai relevé la tête croyant que quelqu’un arrivait. Jacques m’a rassurée :

— Y’a personne. Viens t’asseoir sur moi !

J’ai enjambé ses cuisses, tournée vers le pare-brise, ce qui me permettait de voir son visage dans le rétroviseur. Sa ressemblance avec Charlotte était frappante et me remplissait d’une joie abjecte. Je voulais enfoncer sa verge dans mon sexe, mais il l’a guidée entre mes fesses.

— Non, pas comme ça ! Penche-toi en avant. Je vais te prendre comme l’autre fois avec Victor.

Il a appuyé son gland contre mon anus et a forcé. J’étais moins excitée que la première fois, et j’ai grimacé lorsque le bout de sa queue a dilaté mon sphincter. Pour être plus à l’aise, j’ai posé mes pieds sur le siège. J’étais accroupie au-dessus de Jacques, dans la position d’une grenouille. Le visage écarlate, il observait sa queue qui s’enfonçait lentement dans mon cul.

— Elle te fait pas ça ma mère, hein ? Elle a pas de pine à te mettre dans le cul ! Vas-y, monte et descends.

Je n’avais plus mal. La queue coulissait dans mon anus distendu. Agrippée à la boîte à gants, je me soulevais et m’abaissais en cadence. Jacques avait les traits crispés ; il semblait comme fou.

— C’est bon, hein ? Ça te plaît de te faire enculer ! Tu imagines la tête de ma mère si elle nous voyait !

Cette allusion à Charlotte m’emplissait d’un plaisir pervers. Je frottais mon derrière contre le bas-ventre de Jacques, enfonçant son sexe au plus profond de mon cul. La sueur ruisselait sur mon front. Jacques serrait les dents, les mains crispées sur le tableau de bord.

— Parle-moi encore de ma mère ! Est-ce qu’elle te met les doigts dans le cul quand elle te suce ? Je suis sûr que tu aimerais ça, pas vrai ?

Je me masturbais en même temps qu’il m’enculait, et je n’ai pas été longue à jouir. Jacques a éjaculé en me serrant contre lui.

— Ce que c’est bon de baiser avec toi ! Ça m’excite plus qu’avec mes copines ! Tu es plus bandante que Véro, qui est pourtant une belle salope !

Je pense que ce qui l’excitait, c’était que j’avais l’âge d’être sa mère. Peut-être même qu’en me sodomisant, il imaginait qu’il faisait l’amour avec Charlotte.

Plus tard, alors qu’on se rhabillait, il a mis ma culotte dans sa poche.

— Je la garde ! Comme ça, je me branlerai en respirant ton odeur.

Avant de prendre le chemin du retour, il s’est blotti contre moi et m’a caressé tendrement les cuisses. Il ne semblait plus aussi insensible que d’habitude. Durant le trajet, il s’est montré très câlin ; il me passait la main dans les cheveux, me caressait la joue.

Au moment de me quitter, en bas de chez lui, il m’a dit qu’il aimerait me voir faire l’amour avec sa mère et il est sorti de la voiture brusquement.

15

A cause de son entorse, Charlotte n’est pas sortie de toute une semaine. Jacques lui faisait ses courses et je passais la voir de temps en temps quand il n’y avait pas trop de monde au magasin. Le vendredi, elle m’a proposé de venir manger avec elle le dimanche midi pendant que son mari et son fils assistaient à une compétition automobile au circuit du Vigeant.

Je suis arrivée chez elle vers onze heures. Une odeur de cuisine flottait déjà dans l’appartement. Charlotte était encore en robe de chambre. Sa cheville était bandée, mais elle ne boitait plus. Après avoir terminé de préparer le repas, nous avons pris l’apéritif dans le salon.

Elle s’est assise contre moi dans le canapé, et a posé la main sur mon genou. Jusqu’à présent, nous nous étions comportées comme des amies, mais nous savions bien que cela ne durerait pas. Charlotte a ouvert sa robe de chambre, sous laquelle elle portait une nuisette transparente. Elle m’a dit d’enlever mes vêtements.

J’ai retiré ma jupe et mon chandail, mais elle a insisté pour que je garde mes bas et mon porte-jarretelles. De la poche de sa robe de chambre, elle a sorti un sous-vêtement roulé en boule. Il s’agissait de la culotte que Jacques m’avait prise dans la voiture. Elle a expliqué :

— Je l’ai trouvée dans les affaires de Jacques, cachée sous ses slips. Elle doit appartenir à une de ses copines. Tu veux bien la mettre ? Ça m’exciterait beaucoup.

Savait-elle que cette culotte m’appartenait ? J’ai répondu que Jacques risquait de se rendre compte qu’on y avait touché, mais elle a insisté :

— Il ne s’en apercevra pas, elle a déjà été portée, elle sent la mouille.

Elle a reniflé le fond du sous-vêtement.

— On dirait un des modèles de ta boutique. Ce serait marrant si c’était toi qui l’avais vendue à une des copines de mon fils !

J’étais mal à l’aise, mais j’ai enfilé la culotte. Elle s’est exclamée :

— Une chance, c’est ta taille !

Pour cacher mon embarras, j’ai proposé de passer à table. Nous avons mangé côte à côte, en nous tripotant entre les plats comme deux gamines vicieuses qui jouent à la dînette. Nous avons continué en faisant la vaisselle, puis Charlotte m’a fait monter sur la table de la cuisine pour me sucer. Elle écartait le fond, taché de sécrétions, de ma culotte. Finalement, elle me l’a retirée et m’a entraînée dans sa chambre où nous nous sommes masturbées. Alors que nous reprenions notre souffle, Charlotte m’a dit :

— Tu n’as pas envie d’un homme, à présent ? Moi, j’aimerais sentir une bonne queue dans ma chatte.

J’ai avoué que j’éprouvais le même désir. Elle a été fouiller dans le haut de la penderie, et a ramené un godemiché à lanières.

— On va se soulager avec ça. Je l’ai acheté par correspondance. Je ne l’ai encore jamais utilisé avec une autre femme. D’habitude, je le fixe sur une chaise.

Elle a attaché l’objet à sa taille et a craché dans sa main pour le lubrifier. Elle a avancé entre mes cuisses.

— Tu vas voir, avec ça, je vais me conduire comme un homme. J’ai connu une fille qui ne supportait pas qu’un type la touche. Pourtant, elle aimait être pénétrée, alors elle me demandait de la baiser avec un de ces gadgets.

Elle a enfoncé le gland en latex dans mon vagin. Elle se tenait au-dessus de moi, entre mes jambes. Cette situation équivoque me troublait. Elle a bougé le bas-ventre et le godemiché est entré en entier. La sensation était presque la même qu’avec un homme, mais c’était plus sale et, donc, meilleur.

Charlotte remuait les reins, faisant coulisser le godemiché dans mon sexe. J’avais l’impression de faire l’amour avec un homme et une femme en même temps. J’ai fermé les yeux pour imaginer que c’était Jacques qui me baisait.

— Tu penses à ton amant ?

Je l’ai serrée dans mes bras pour lui faire comprendre quelle avait deviné. Elle s’est retirée et m’a entraînée dans le couloir. Nous sommes entrées dans une pièce que je ne connaissais pas. C’était une chambre de jeune homme, avec des posters de motos et de joueurs de tennis aux murs, un bureau chargé de livres de cours, une chaîne hi-fi et des étagères pleines de disques. Il s’agissait de la chambre de Jacques. Charlotte m’a poussée vers le lit à une place, aux draps défaits. Elle m’a forcée à m’agenouiller sur le sol, le buste appuyé sur le matelas. La situation devenait trop malsaine.

— Retournons dans ta chambre, Charlotte. Je t’en prie !

Elle s’est mise derrière moi et a passé le godemiché entre mes fesses.

— Ici, c’est plus excitant. C’est comme s’il était là.

Elle a rentré la fausse queue dans mon sexe.

— Ferme les yeux. Respire son odeur dans les draps. Tu auras l’impression qu’il te baise. Parce que c’est lui qui te baise, n’est-ce pas ?

Le sang a quitté mon visage. Je lui ai demandé comment elle avait compris.

— C’est l’attitude de Jacques en ta présence qui m’a mise sur la voie. Il y a des choses qu’une mère devine tout de suite. A l’air affolé que tu avais, quand je t’ai montré la culotte et quand nous sommes entrées dans sa chambre, j’ai compris que j’avais vu juste.

Elle continuait à bouger les reins, elle ne semblait pas être choquée de ma liaison avec son fils. Ses seins s’écrasaient dans mon dos. Elle a passé une main par devant pour me toucher le clitoris.

— Imagine que c’est Jacques qui te fait l’amour. Tu sens sa queue ? Tu sens comme il te la met bien ? Comme il te baise !

La situation était scandaleuse : Charlotte me faisait l’amour comme un homme, pratiquement dans le lit de son fils, dont je sentais l’odeur sur les draps. J’étais si excitée que je n’ai pas tardé à jouir. Ensuite, Charlotte m’a obligée à la prendre avec le godemiché. Elle se tenait à quatre pattes sur le lit et moi à genoux derrière elle. Je lui donnais de grands coups de reins pendant qu’elle serrait l’oreiller de Jacques dans ses bras. Au moment de jouir, elle a murmuré le prénom de son fils.

Nous sommes retournées dans sa chambre. Je me sentais aussi mal à l’aise que la première fois que nous avions fait l’amour. Pour sa part, Charlotte ne semblait nullement gênée que je couche avec son fils. Elle m’a interrogée sur notre liaison et j’ai dû tout lui raconter depuis le début. De temps à autre, elle me demandait de décrire avec précision ce que je faisais avec Jacques. Ces confidences nous ont excitées et nous nous sommes encore masturbées.

J’ai préféré partir avant le retour de Jacques et de son père. Je me demandais quelle serait l’attitude de Charlotte vis-à-vis de son fils à présent quelle savait. Il me semblait que cette histoire lui donnait des idées incestueuses.

Le soir même, Jacques a sonné à ma porte. Comme ma locataire avait profité de son lundi de congé pour passer deux jours dans sa famille, je l’ai laissé entrer. Je savais très bien ce qu’il voulait. Nous sommes allés dans ma chambre. Très vite, nous nous sommes retrouvés dans mon lit ; c’était le premier homme qui y entrait depuis mon divorce. Je lui ai raconté l’épisode du godemiché, mais j’ai passé sous silence le fait que sa mère avait deviné que nous couchions ensemble.

Il était surexcité. Il m’a fait mettre à genoux par terre, appuyée contre le lit. C’était ce que j’attendais : qu’il me baise comme l’avait fait sa mère quelques heures plus tôt. Il pensait à la même chose que moi, et cet inceste déguisé nous a procuré une forte jouissance, autant physique que cérébrale.

16

Durant plusieurs semaines, j’ai été débordée de travail : il y a d’abord eu l’inventaire, puis il m’a fallu discuter avec des fournisseurs qui ne me livraient pas dans les temps, enfin, j’ai refait toute la décoration du magasin pour les collections d’hiver. Nathalie m’avait secondée, mais j’étais fatiguée ; les problèmes avec mes fournisseurs m’avaient particulièrement énervée. Un soir que nous prenions un verre dans un café de la place d’Armes, Charlotte a lancé l’idée de partir quelques jours toutes les deux pour nous reposer.

— Jacques et mon mari se débrouilleront sans moi. Quant à ta boutique, Nathalie peut bien s’en occuper seule un jour ou deux.

J’étais réticente, mais Charlotte a su se montrer persuasive. J’ai décidé de fermer le magasin le lundi et nous sommes parties un samedi soir. Charlotte est passée me prendre chez moi. Nous avons quitté la ville par le sud et nous avons pris l’autoroute en direction de Niort.

Il faisait nuit. Nous ne disions rien. En fixant les cônes des phares qui couraient devant la voiture sur le macadam sombre de l’autoroute, je pensais à ma relation avec Charlotte. J’avais l’impression que nous partions en week-end amoureux. Nous n’en avions pas parlé explicitement, mais chacune de nous y pensait.

Le chauffage était allumé et la voiture devenait une étuve. J’ai enlevé mon pull. Charlotte m’a dit :

— Mets-toi à l’aise. Ouvre ton chemisier.

J’ai compris qu’elle avait envie que je m’exhibe devant elle. Avec une excitation insidieuse, j’ai ouvert mon vêtement, et comme je ne portais pas de soutien-gorge, mes seins sont apparus dans la pénombre. Charlotte a murmuré d’une voix grave :

— Relève ta jupe.

Le fait qu’elle me donne des ordres pour la première fois me troublait. J’ai remonté mon vêtement, découvrant mes jambes. Je portais des bas sombres et le haut de mes cuisses nues faisait deux taches plus claires.

Charlotte a poussé l’interrupteur du plafonnier ; la faible lueur était suffisante pour que l’on aperçoive mes seins nus et mes cuisses, et même le triangle clair de ma culotte. Au-dehors il faisait froid, mais dans la voiture j’avais l’impression d’être assise dans une pièce confortable. Je me sentais bien, mon ventre s’alourdissait. J’ai écarté les genoux pour mieux m’exhiber.

Comme nous roulions sur l’autoroute, Charlotte pouvait m’observer sans trop de risque. Il y avait peu de voitures et elle conduisait vite. Alors qu’elle doublait un camion, elle a ralenti pour se maintenir à hauteur de l’habitacle. Le routier a tourné la tête ; de sa cabine, il pouvait voir mes jambes. C’était un barbu aux cheveux frisés, vêtu d’une chemise à carreaux aux manches retroussées.

Je ne m’étais jamais exhibée devant un inconnu. Il y a quelques mois encore, cette idée m’aurait fait rougir jusqu’au blanc des yeux. Mais là, à l’abri dans la voiture, elle me séduisait. Aussi, quand Charlotte m’a dit de faire basculer le dossier de mon siège, me suis-je exécutée. Je me trouvais à demi-allongée et maintenant, le camionneur apercevait mes seins qui sortaient du chemisier ouvert. Tout en surveillant la route, Charlotte m’observait.

— Ça t’excite, hein, vicieuse ? T’as envie d’allumer le routier. Pose un pied sur le tableau de bord. Montre-lui ta culotte.

J’ai relevé une jambe ; ainsi, mes cuisses étaient largement écartées. Le routier voyait le triangle blanc de ma culotte en coton sous ma jupe relevée ; collé contre la fenêtre, pour avoir un meilleur angle de vue, il ne regardait plus la route. Charlotte a passé la main sur le tissu qui recouvrait mon sexe.

— Ecarte bien les jambes. On va lui faire voir ta chatte. Ça va le faire bander.

La situation m’excitait de plus en plus. J’ai posé les deux pieds sur la boîte à gants et j’ai soulevé les fesses afin de bien m’exposer aux regards de l’homme.

Charlotte m’a touchée à travers le tissu ; ses doigts ont suivi la fente de ma vulve, sont remontés sur mon clitoris, puis sont descendus jusque dans ma raie.

Le routier nous faisait signe de nous garer et m’adressait des gestes obscènes. Charlotte continuait à me caresser ; ses doigts s’insinuaient dans ma fente, y enfonçant le tissu. Puis elle a tiré mon slip sur le côté, exhibant tout mon sexe.

— Montre-lui ta moule, ouvre-toi bien. Imagine-le, là-haut dans sa cabine. Il n’a pas touché une femme depuis une semaine. Ses couilles sont pleines. Sa bite doit être dure et gonflée. Il a envie de regarder ta chatte. Montre-la-lui.

Le routier me fixait entre les jambes ; il apercevait mes poils noirs entre mes cuisses blanches. Charlotte a séparé mes lèvres vaginales, dévoilant la chair rouge de mon sexe. Elle a enfoncé un doigt dans mon vagin et l’a fait tourner lentement. Les yeux fixés sur l’autoroute, elle conduisait d’une main et me masturbait de l’autre. L’odeur de mon sexe envahissait la petite auto, et, à cause du chauffage, les vitres se couvraient de buée.

Le camionneur, qui avait baissé sa vitre, criait et faisait de grands gestes pour que l’on s’arrête. Cela m’excitait de le voir dans cet état. J’allais jouir quand Charlotte a retiré son doigt.

— Tu veux qu’on s’arrête ? On pourrait faire ça avec lui dans son camion. On se le partagerait, qu’est-ce que tu en dis ?

Ça me tentait car j’étais très excitée, mais j’avais peur : c’était risqué de s’arrêter sur le bord de l’autoroute, on ne savait pas sur qui on pouvait tomber.

J’ai fait part de mes craintes à Charlotte, et elle a accéléré pour semer le camionneur qui klaxonnait et faisait des appels de phares.

J’avais toujours les pieds sur le tableau de bord et le sexe à l’air. Je n’avais pas envie de me rajuster. Charlotte a remis la main entre mes cuisses. Elle a touché mes lèvres molles et collantes.

— Ça t’a excitée, hein ? Ta moule est trempée. Tu es devenue drôlement vicieuse.

— Je n’aurais jamais osé faire ça, avant. C’est de ta faute si je me conduis comme ça.

Elle enfonçait son doigt lentement et le faisait bouger dans mon vagin brûlant.

— Tu vas voir, on va se payer du bon temps toutes les deux, pendant ces deux jours. Là où on va, personne ne nous connaît, on pourra se conduire comme les dernières des salopes. On fera tout ce dont on a envie. Tu veux bien ?

J’ai fait oui de la tête. Charlotte passait son doigt gluant de mouille sur mon clitoris. Elle a léché son index avant de reposer la main sur le volant.

— Continue toute seule, branle-toi.

J’ai enlevé ma culotte et j’ai écarté les genoux à nouveau. Charlotte m’a demandé de me tourner vers elle.

— Je veux te voir te toucher. Je veux voir comment tu fais, comment tu enfiles tes doigts dans ta chatte.

Je me suis adossée contre la portière, une jambe repliée sous moi pour pouvoir écarter les cuisses au maximum. Le plafonnier était toujours allumé. Ma toison pubienne formait une grosse tache sombre. J’ai écarté les poils pour dégager la fente vermillon de mon sexe. Charlotte m’observait en coin, les narines pincées.

— Va doucement. On a le temps. Fais durer, ça sera meilleur. Exhibe-toi bien. Montre ton trou.

J’ai tiré sur mes lèvres vaginales, faisant bâiller ma fente. Mes chairs, à l’intérieur, étaient rouges et suintantes. J’ai rentré mon doigt lentement, pour que Charlotte ait tout le loisir de le voir s’enfoncer. Mon odeur intime flottait dans le véhicule comme un parfum obscène. J’ai ajouté un deuxième doigt et je me suis masturbée. Charlotte serrait le volant et m’encourageait :

— Vas-y, branle-toi ! Enfonce bien tes doigts ! Fais-les bouger. Va tout au fond. T’aimes ça, hein, que je te regarde ? Ça te fait mouiller !

Son excitation me gagnait.

— Oui, j’aime ça ! Regarde-moi bien ! Je suis une vicieuse… Je vais jouir. Regarde-moi !

Mes doigts clapotaient dans mon sexe. Mon clitoris émergeait de ma touffe de poils noirs. Mon odeur devenait plus puissante. Je me suis mise à jouir en donnant un coup de pied dans le système de ventilation. Charlotte a murmuré :

— Ben dis donc, ça te démangeait. Tu m’as donné envie, faut que je m’arrête !

Elle respirait lourdement. Elle s’est engagée dans le premier parking et a éteint les phares et le plafonnier pour que le camionneur que nous avions provoqué ne nous repère pas. Sans même couper le moteur, elle a enlevé sa culotte et elle a commencé à se masturber. Son visage était crispé. Elle m’a montré la boîte à gants.

— Il y a une lampe de poche. Prends-la. Eclaire-moi, je veux que tu me regardes !

J’ai braqué le faisceau lumineux entre ses cuisses. Elle se masturbait avec une sorte de rage. Ses doigts couverts de mouille brillaient dans la lumière. Elle s’est appuyée sur les épaules pour soulever les fesses.

— Regarde comme je me branle bien. Tu vois mon trou du cul, aussi ? Je vais te le montrer !

Comme prise de frénésie, elle a grimpé sur le siège. Ainsi accroupie, elle s’exhibait totalement. J’ai braqué la lampe entre ses fesses pour bien voir.

— Tu vois ? Tu vois bien mon petit trou ? Il est mouillé, j’ai envie de le toucher.

Elle se masturbait des deux côtés, enfonçant ses doigts dans son con et son cul. Son odeur était plus épicée que la mienne. Elle a joui en criant et elle est retombée sur son siège, la tête en arrière.

Quand nous avons repris notre route, quelques instants plus tard, nous n’avions pas remis nos culottes.

17

Nous avons quitté l’autoroute peu avant Niort et nous nous sommes enfoncées dans le Marais poitevin. La route se rétrécissait, nous ne croisions plus aucune voiture. Parfois, dans un virage, la lumière des phares se reflétait dans l’eau sombre des canaux. Nous sommes entrées dans le village de Coulon et Charlotte s’est arrêtée devant une petite auberge pittoresque.

L’intérieur avait conservé son aspect rustique : le sol était pavé de larges pierres polies par les ans, les plafonds étaient garnis de poutres, une flambée crépitait dans la cheminée de l’entrée. La jeune fille de la réception, une brunette au visage rond, aux yeux rieurs et aux formes généreuses, nous a demandé si nous voulions deux chambres. Charlotte a répondu :

— Une seule, avec un grand lit.

La fille nous a dévisagées, étonnée. Cette provocation me mettait mal à l’aise et me troublait tout à la fois. L’employée nous a accompagnées à l’étage. Elle marchait devant nous et se retournait fréquemment. Elle portait une robe légère qui volait autour de ses jambes à chaque marche. La peau de ses cuisses était blanche comme celle d’une rousse.

Charlotte a inspecté la chambre et la salle de bains. La pièce était agréable : meubles rustiques, tableaux champêtres, grandes fenêtres, papier peint aux teintes chaudes.

La fille de la réception nous regardait alternativement avec une curiosité qui m’émoustillait ; elle devait s’imaginer tout un tas de choses. Elle nous a donné les horaires des repas et nous a informées que l’auberge mettait des barques à notre service pour visiter les marais. Elle s’attardait, ouvrant les placards, fermant les volets. Finalement, elle s’est dirigée vers la porte en disant :

— Je m’appelle Solange. Si vous avez besoin de moi, vous n’avez qu’à décrocher le téléphone, je suis à la réception jusqu’à dix heures.

Dès qu’elle a été partie, j’ai dit à Charlotte :

— Tu as vu ses regards ? On dirait que nous sommes tombées sur une vicieuse !

— Oui, ça serait amusant de la provoquer… Fais-toi couler un bain, ça te détendra. Pendant ce temps, je vais demander si on peut nous monter quelque chose à manger.

Elle a ouvert sa valise, puis elle a décroché le téléphone. Je suis allée dans la salle de bains, où j’ai tourné les robinets de la baignoire. Peu après, la pièce était envahie de buée et sentait l’odeur sucrée des sels de bains.

Je me suis plongée dans l’eau chaude parfumée à la lavande. Un peu plus tard, on a frappé à la porte de la chambre. J’ai reconnu la voix de la fille de la réception. Avant qu’elle ne retourne à son poste, Charlotte lui a dit que les robinets de la salle de bains fuyaient. Comme je l’espérais et le redoutais en même temps, elles sont entrées dans la pièce. Pour la deuxième fois en peu de temps, Charlotte m’exhibait. Mais là, je n’étais plus à l’abri de la voiture ; la jeune femme se tenait à moins d’un mètre, elle aurait pu me toucher. Le fait qu’une inconnue me découvre nue me révoltait et m’excitait à la fois.

Le regard de l’employée a été attiré par mes seins, le reste de mon corps était dissimulé par l’eau. Mal à l’aise, la fille a vérifié les robinets du lavabo, puis du bidet. Bien entendu, ils étaient en parfait état de marche. Elle n’était pas dupe, mais elle a promis qu’elle enverrait quelqu’un demain matin pour changer les joints. Charlotte lui a demandé d’inspecter également la baignoire. La fille a avancé, en hésitant. Ses lèvres tremblaient. Ses yeux étaient rivés sur mes seins qui ressemblaient à deux ballons flottant sur l’eau. Sa timidité et sa curiosité m’émoustillaient. Alors qu’elle tournait les boutons de la douche, Charlotte m’a lancé :

— Hé bien, Fabienne, tu comptes passer la nuit dans la baignoire ? Sors de là !

Le fait qu’elle me rudoie devant un témoin me troublait curieusement. Comme tout à l’heure dans la voiture, j’ai fait ce qu’elle désirait. Je me suis levée, dévoilant mon corps à la jeune femme qui s’attardait à inspecter la robinetterie. Je me suis tournée pour lui montrer mon cul ; c’était ce que Charlotte voulait, et ce que je voulais également. Puis j’ai enjambé le bord de la baignoire le plus lentement possible. J’ai senti que mes fesses se séparaient, exposant mon anus. Alors, prise d’une joie crapuleuse, j’ai levé davantage la jambe pour exhiber mon sexe. J’étais certaine que la fille voyait ma fente au milieu des poils.

Une fois hors de la baignoire, je me suis essuyée. L’employée me détaillait en faisant semblant de vérifier les robinets, et cela m’excitait. Je me caressais les seins avec la serviette, j’écartais les fesses pour m’essuyer la raie, je gardais les jambes séparées pour montrer mon sexe. Les yeux de la fille brillaient, elle respirait rapidement. Finalement, elle a posé la douche et a demandé si on avait encore besoin d’elle. Elle a eu l’air déçu que Charlotte la congédie.

Quand j’ai regagné la chambre, vêtue d’un peignoir, Charlotte m’a serrée dans ses bras.

— Tu prends goût à t’exhiber, hein ? Tu verras, demain, on ira beaucoup plus loin. Je vais faire de toi une vraie petite salope. Elle te plaît, la fille de la réception ? Comment s’appelle-t-elle, déjà ?

— Solange… Oui, je crois qu’elle me plaît.

Elle a faufilé ses mains sous mon peignoir pour me pétrir les fesses, et elle m’a demandé si j’aimerais coucher avec la jeune femme. J’ai admis que j’en avais envie. Je ne me reconnaissais pas ; en moins d’un an, j’étais devenue ce qu’autrefois j’appelais une sale femme.

Nous avons mangé de la terrine de lièvre, des sandwichs au blanc de poulet, une salade de tomates et du tourteau, ce gâteau au fromage qui est une des spécialités de la région.

Ensuite, nous nous sommes mises au lit. Charlotte avait apporté des revues érotiques pour femmes que nous avons feuilletées. Nous étions nues, l’une contre l’autre. Je me sentais détendue, notre complicité m’excitait. Telles des gamines vicieuses, nous commentions les photos où des femmes faisaient l’amour ensemble. Quelques pages plus loin, nous sommes tombées sur des lettres de femmes racontant leurs expériences sexuelles. J’ai avancé que ces confessions étaient probablement fausses.

— Peut-être pas… Tiens, cette histoire de doctoresse dominatrice. Ça me rappelle une aventure qui m’est réellement arrivée. Tu veux que je te raconte ?

J’ai accepté avec empressement. Charlotte a repoussé les draps, dévoilant nos corps nus. Elle se tenait sur un coude, allongée contre moi. De sa main libre, elle me caressait les seins.

— J’avais une vingtaine d’années, et je venais d’être opérée de l’appendicite. A cause d’une petite infection de ma plaie opératoire, je suis restée un peu plus longtemps que prévu à la clinique. Parmi les infirmières, il y en avait une qui, contrairement aux autres, ne souriait jamais et parlait très peu. Elle avait la trentaine, le visage beau, mais sévère. Elle se coiffait en chignon, sa tenue était stricte, et pourtant, je la trouvais très belle. Les autres membres du personnel se montraient distants envers elle. Mais moi, je ne sais pas pourquoi, malgré sa froideur, j’étais attirée par cette femme.

La main de Charlotte est descendue entre mes cuisses. Elle me caressait les poils, doucement, sans chercher à toucher mon clitoris ni ma vulve. Elle m’a raconté que plusieurs fois, en lui changeant son pansement, l’infirmière en question lui avait ordonné d’enlever sa culotte. Elle prétendait que porter un slip favorisait l’infection et retardait la guérison de la plaie. A chaque fois, elle avait tenu à ce que Charlotte enlève le sous-vêtement devant elle. Mon amie avait remarqué qu’elle la fixait entre les cuisses, les yeux brillants. Un jour, excédée, l’infirmière lui avait retiré son slip elle-même. Charlotte avait voulu se défendre, mais elle l’avait repoussée avec force, et lui avait presque arraché sa culotte. Bizarrement, cet excès d’autorité avait troublé mon amie.

J’ai écarté les jambes pour que Charlotte puisse me caresser l’intérieur des cuisses. Elle tournait lentement autour de mon sexe et frottait son ventre contre ma hanche. Elle a continué son récit :

— Une nuit, j’ai fait un cauchemar. Un de ces cauchemars idiots, comme on en fait tous un jour ou l’autre. J’avais envie d’uriner et je n’arrivais pas à me lever. J’essayais de me retenir, mais cela devenait impossible. Je me suis mise à pisser, et bien sûr, je me suis réveillée brusquement, les draps complètement trempés. J’ai appuyé sur le bouton pour appeler l’infirmière de garde. La clinique était plongée dans un profond silence et j’avais l’impression que la sonnerie s’entendait dans tout le bâtiment. C’est l’infirmière sévère qui est entrée. En voyant que j’avais pissé au lit, elle s’est mise à m’enguirlander, à me traiter de petite pisseuse, de bonne à rien, et j’en passe. Moi, je me taisais, j’étais terrorisée par cette femme, et honteuse de m’être oubliée.

A présent, Charlotte massait les bords de ma vulve. Allongée sur le dos, cuisses grandes ouvertes, je me laissais bercer par ses attouchements et par ses confidences. Elle m’a dit que l’infirmière l’avait fait asseoir sur une chaise le temps de changer ses draps. Puis elle avait posé une alaise sur le lit et lui avait dit : « Assois-toi là, sale pisseuse ! Je suis sûre que tu n’es pas capable de te laver toute seule ! Il va falloir que je m’en charge ! »

Comme je m’étonnais que Charlotte se soit laissé faire, elle a répondu :

— Il m’arrivait un truc bizarre. Elle me traitait comme une petite fille, et ça me troublait. C’était comme un jeu. Un jeu vicieux. L’infirmière avait un visage encore plus sévère que d’habitude, elle me parlait durement et tout cela m’excitait. Je n’avais pas envie de riposter, je voulais qu’elle me donne des ordres.

L’infirmière lui avait essuyé les fesses et le ventre avec un linge. Puis elle lui avait fait écarter les cuisses, l’obligeant à exhiber son sexe. Elle lui avait nettoyé la vulve avec des compresses, s’attardant sur son clitoris et écartant ses lèvres. Tout en parlant, Charlotte me masturbait. Sa voix était alourdie par l’émotion.

— A cause de l’opération, j’étais rasée et on me voyait tout. L’infirmière fixait ma vulve, ses narines étaient pincées. Tout à coup, elle m’a regardée dans les yeux comme si elle essayait de deviner ce que je pensais. Avec ses cheveux relevés, son visage fermé, elle avait un air très hautain. Au bout d’un moment, elle m’a dit : « Tu as fait quelque chose de mal. Tu mérites d’être punie. Tu veux que je te punisse ? » J’ai fait oui de la tête sans comprendre. J’étais incapable d’articuler un mot. Je sentais qu’il allait se passer quelque chose de bizarre. Ça me faisait peur et ça m’attirait.

En faisant entrer et sortir ses doigts de mon sexe, Charlotte m’a dit que l’infirmière avait grimpé sur le lit et l’avait couchée en travers de ses genoux telle une enfant. Dans cette position, Charlotte lui présentait son cul nu. Alors l’infirmière l’avait fessée, doucement d’abord, puis de plus en plus fort. On aurait dit que Charlotte revivait la scène : ses traits se crispaient, ses yeux devenaient vitreux. Pourtant, son visage n’exprimait pas la souffrance, mais une exaltation malsaine. Je me suis exclamée :

— Ne me dis pas que tu as pris du plaisir à te faire claquer le cul !

Elle a répondu en enfonçant plus vite ses doigts dans mon sexe :

— Si, justement. Aussi bizarre que cela paraisse, j’ai pris mon pied. Mes fesses me cuisaient, mais cela ne me faisait pas mal. La sévérité de cette femme m’excitait. Plus elle me battait et plus j’éprouvais du plaisir. Je creusais les reins pour bien lui donner mon cul. En même temps, je frottais mon ventre contre ses cuisses. A la fin, j’ai joui comme ça, pendant qu’elle me fessait. J’ai cru quelle allait encore se fâcher, mais elle s’est calmée. Alors que j’étais toujours sur ses genoux, elle a passé la main entre mes cuisses. Elle m’a masturbée lentement et en même temps, elle m’a massé l’anus avec son pouce. Elle m’a fait jouir, puis elle est partie sans même me demander de la toucher.

Tout en me masturbant, Charlotte m’a raconté la fin de son aventure. Les nuits suivantes, l’infirmière s’était arrangée pour être de garde. Elle était rentrée dans sa chambre soi-disant pour prendre sa température. Elle avait trouvé un prétexte quelconque pour l’engueuler et la punir. Elle l’avait fessée et branlée à chaque fois. Charlotte avait pris goût à cette domination. L’infirmière lui interdisait de parler sans son autorisation, et lui donnait des ordres et des punitions. Après sa sortie de la clinique, elles s’étaient revues. L’infirmière l’invitait chez elle et s’amusait à la déguiser en petite fille modèle. Les scénarios tenaient des romans de la comtesse de Ségur. Charlotte jouait le rôle d’une gamine que sa gouvernante (l’infirmière) punissait sans arrêt. J’étais sidérée.

— Et tu aimais réellement ça ?

— Oui, elle ne me faisait jamais vraiment mal, tu sais. Ce qui m’excitait, c’était qu’elle m’habille et me maquille comme une poupée, qu’elle me donne des ordres, qu’elle me mette au coin, ou me réprimande devant un témoin. Elle commandait et décidait tout pour moi. J’étais son esclave, sa poupée d’amour. Elle m’exhibait devant ses amants hommes et femmes, et m’obligeait même à coucher avec eux !

Cette histoire m’avait déconcertée et également beaucoup excitée. Charlotte l’était tout autant que moi. Nous nous sommes mises tête-bêche pour nous sucer. Ensuite, Charlotte, qui avait apporté son godemiché, m’a fait l’amour comme un homme. Alors qu’elle me baisait, j’ai essayé de m’imaginer sous la coupe d’une femme autoritaire. Je me demandais si j’aimerais être battue et traitée comme un objet.

Nous avons fait l’amour encore longtemps, puis nous nous sommes endormies.

18

Le lendemain matin, lorsque je me suis réveillée, aux environs de dix heures et demie, Charlotte était déjà sortie. Je faisais ma toilette quand elle est revenue. Elle avait remonté ses cheveux en un chignon strict qui lui allongeait le cou, et elle portait un tailleur gris à la jupe serrée. Ainsi, elle avait un air hautain qui lui était inhabituel. Elle ne m’a presque pas adressé la parole et j’ai cru qu’elle me faisait la gueule.

Quand je suis entrée dans la chambre, elle avait étalé des vêtements sur le lit.

— Je t’ai acheté ça pendant que tu dormais. Tu vas les mettre.

— Mais ce sont des affaires de gamine !

Elle m’a fixée étrangement. Avec sa coiffure et ses vêtements, j’avais l’impression de parler à une étrangère.

— Tu ne veux pas qu’on s’amuse toutes les deux ? Tu seras une petite fille et moi ta gouvernante… Ça serait excitant, non ?

Elle voulait « jouer » avec moi, comme l’infirmière, dont elle m’avait raconté l’histoire hier soir, avait joué avec elle.

— Mais de quoi je vais avoir l’air avec cette jupe plissée et ces socquettes !

Elle m’a prise dans ses bras.

— S’il te plaît, fais-moi plaisir. Tu vas voir comme ça va nous exciter.

Une exaltation crapuleuse s’emparait de moi. J’ai enfilé les vêtements qu’elle avait choisis : une culotte en coton blanc, une jupe bleu marine, un chemisier rose, des socquettes blanches et des chaussures vernies à talons plats. Charlotte me surveillait avec un air strict. Pour terminer, elle a séparé mes cheveux en deux nattes retenues par un ruban rose. Je me suis contemplée dans la glace ; j’avais tout d’une jeune pensionnaire d’un de ces internats anglais. J’étais trop âgée pour le rôle, mais c’était justement ce qui me troublait. Pourtant, j’ai dit à Charlotte que je n’oserais jamais sortir comme ça. Elle a pris un ton d’une sévérité forcée :

— Allons, mademoiselle, ne discutez pas et mettez votre imperméable !

La situation me semblait ridicule, mais quelque chose au fond de moi m’a poussée à obéir. J’ai mis mon imper, mais elle m’a interdit de le boutonner.

— Laisse-moi le fermer, Charlotte, de quoi je vais avoir l’air comme ça ?

Elle m’a fixée sévèrement.

— Qui vous a permis de me tutoyer, mademoiselle !

Son petit jeu commençait à me troubler.

— Excusez-moi. Comment dois-je vous appeler ?

— Miss Charlotte ! Vos parents vous ont confiée à moi, vous devez faire ce que je vous dis. Sinon, je me ferai une joie de vous punir.

Elle prenait son rôle très au sérieux. Sa voix était sèche, son visage fermé ; elle était devenue une autre personne. Elle a tapoté le bord du lit.

— Posez le pied là, que je vérifie quelque chose.

J’ai relevé la jambe. Puis elle m’a dit de remonter ma jupe. Je me suis troussée jusqu’en haut des cuisses. Son scénario m’excitait ; j’avais l’impression de m’exhiber devant une inconnue. Elle a regardé sous ma jupe.

— Avez-vous changé de culotte, mademoiselle ? Vous savez que j’exige de vous une propreté irréprochable !

— Oh oui, miss Charlotte, vous pouvez vérifier !

Je me piquais au jeu et en plus, je lui tendais la perche. Elle a remonté la main le long de ma cuisse et elle l’a posée à plat sur l’empiècement de ma culotte. Elle m’a inspectée, tripotant mon sexe à travers le tissu, puis elle a porté les doigts à ses narines.

— C’est sec et ça sent le savon. C’est bien ! Nous pouvons sortir !

J’ai suivi Charlotte jusque dans le hall où la jeune réceptionniste a ouvert de grands yeux en découvrant mon accoutrement. Elle m’a détaillée des pieds à la tête. Son intérêt me procurait un trouble sournois.

Spontanément, j’avais adopté une attitude soumise, le regard baissé, les mains réunies devant mon ventre. Je me balançais d’un pied sur l’autre, comme une gamine prise en faute. Charlotte a demandé où se trouvait l’embarcadère ; elle souhaitait faire un tour en barque dans le marais.

Nous sommes sorties de l’auberge. Elle me traînait par la main, telle une gamine. C’était un dimanche, mais en dehors de la saison d’été, il n’y avait presque pas de touristes. Malgré tout, je serrais mon imper autour de moi pour dissimuler tant bien que mal ma tenue. Il n’y avait que les couettes que je ne pouvais cacher. Arrivée à l’embarcadère, Charlotte est entrée seule dans le bureau.

— Attendez-moi là. Et ne faites pas la sotte ! Que je ne vous retrouve pas mouillée et pleine de vase !

Sa façon de me traiter me procurait de délicieux frissons ; j’avais l’impression de jouer une pièce de théâtre et c’était troublant. J’attendais qu’elle revienne avec une impatience maladive ; son scénario m’excitait beaucoup plus que si nous avions banalement couché ensemble. Elle est réapparue accompagnée d’un jeune homme blond, vêtu d’un jean et d’un tee-shirt blanc. Il devait avoir le même âge que Jacques. Charlotte lui a dit quelque chose et il m’a dévisagée en fronçant les sourcils.

Je tenais les pans de mon imper réunis pour cacher ma tenue. Le jeune homme a grimpé dans une yole, barque légère que les maraîchins utilisent pour se déplacer lorsqu’ils ne sont pas très chargés. Puis il nous a aidées à monter. Alors que je prenais place sur le petit banc de bois, mon imper s’est ouvert et il a pu voir ma petite jupe plissée. Charlotte observait ses réactions. Elle s’est assise à côté de moi, et lui a dit de nous emmener dans un endroit tranquille, où l’on ne risquerait pas de rencontrer d’autres touristes. Il a poussé sur sa gaffe (qu’on appelle une pigouille dans la région), et la barque a fendu le tapis de végétaux qui recouvrait l’eau du canal.

Nous avons progressé en silence. Au début, nous sommes passés devant des bourrines, des maisons basses, blanchies à la chaux et couvertes de roseaux, puis les habitations ont disparu. Le soleil, haut dans le ciel, perçait le feuillage et l’atmosphère était douce. La barque se déplaçait pratiquement sans bruit, comme par magie. Dans sa course, elle dérangeait quelques nénuphars. Des libellules, surprises dans quelque tâche mystérieuse, s’envolaient à notre approche.

Nous nous sommes enfoncés dans les marais, empruntant des canaux de plus en plus étroits. La nature se densifiait autour de nous comme si elle voulait nous emprisonner. Nous ne croisions personne.

Notre guide poussait régulièrement sur sa gaffe. Les muscles de ses bras gonflaient en cadence. Il me regardait intensément. Nous ne parlions pas, il s’installait une atmosphère pesante. Charlotte a rompu le silence la première.

— Fabienne, si vous avez trop chaud, vous pouvez retirer votre imperméable.

Comprenant ce qu’elle attendait de moi, j’ai enlevé mon vêtement et je l’ai posé derrière moi. Charlotte m’a pincé le bras.

— Pliez-le soigneusement, petite souillon !

Le jeune homme a paru étonné, mais il n’a rien dit. Il y avait une sorte de connivence entre nous trois. Il détaillait ma tenue. Mes cuisses nues dépassaient de ma jupette. Comme Charlotte ne m’avait pas donné de soutien-gorge, il devinait les aréoles sombres de mes seins à travers mon chemisier rose. A présent, mon habillement me semblait plus troublant que grotesque. Fidèle à son personnage, Charlotte était assise toute droite, et gardait un visage fermé.

— Vous pouvez déboutonner votre chemisier, mademoiselle.

Je savais qu’il s’agissait d’un ordre et non d’une proposition. J’ai défait les premiers boutons, dévoilant le haut de mes seins. Je ressentais un étrange picotement au fond du ventre.

— Relevez votre jupe, si vous le voulez.

Avec une joie sournoise, j’ai retroussé mon vêtement. Je découvrais que j’avais du plaisir à m’exhiber. Le jeune homme fixait mes jambes, oubliant de ramer. Son intérêt m’excitait. De moi-même, j’ai desserré les genoux. Ainsi, il voyait l’intérieur de mes cuisses. Charlotte s’est blottie contre moi.

— J’espère que vous êtes toujours propre, mademoiselle. Il faudrait que je vérifie.

— Oh, miss Charlotte, pas ici ! Pas devant lui, je vous en prie !

Elle a posé la main sur ma cuisse.

— Je vais le faire discrètement. Il ne remarquera rien. Il est trop occupé à faire avancer la barque.

C’était faux ; il y avait un moment que le jeune homme n’avait pas plongé sa gaffe dans l’eau. La barque glissait lentement sur son erre. Charlotte a passé sa main entre mes cuisses, relevant davantage ma jupe. Le jeune homme apercevait le fond de ma culotte. Elle m’a touchée.

— Vous avez l’air humide, mademoiselle ! J’espère que vous n’avez pas eu de mauvaises pensées. Ecartez votre culotte que je vérifie.

— Je ne peux pas. Pas devant lui.

Son regard s’est durci, sa voix est devenue sèche :

— Obéissez, sinon je vous fesse !

Le fait qu’elle me donne des ordres devant un témoin m’emplissait d’une joie crapuleuse. J’ai dû relever encore ma jupe pour tirer le triangle de tissu sur le côté. Mes joues brillaient. J’étais excitée de montrer mon sexe à un inconnu.

Charlotte a mis la main sur mon pubis. Ses doigts ont fouillé mes poils, écartant mes lèvres vaginales. Elle a touché ma vulve rendue humide par cette suite de situations scabreuses.

— Mais vous êtes mouillée, mademoiselle ! Vous avez eu des pensées impures ! Je vais vous punir pour vous sortir ces saletés de la tête !

Elle froissait les lèvres de mon sexe qui produisaient un bruit humide en se collant et se décollant. Le jeune homme fixait mon sexe, les mains crispées sur sa gaffe. La barque est entrée dans un bouquet de roseaux et s’est immobilisée. Charlotte m’a lâchée.

— Relevez votre jupe et couchez-vous sur mes genoux, petite vicieuse !

Je me suis levée maladroitement. Le jeune homme empêchait la barque de tanguer en appuyant sur sa perche. En tremblant d’excitation, je me suis troussée jusqu’à la taille. Charlotte gardait son air sérieux. Je me suis couchée en travers de ses cuisses. Elle a levé la main et l’a abattue sur mon derrière avec un claquement sec. Puis elle a recommencé, visant mes fesses l’une après l’autre. Cela ne me faisait pas mal. Je n’éprouvais qu’une excitation malsaine. Maintenant, je comprenais le plaisir que mon amie avait éprouvé en compagnie de l’infirmière.

La barque se balançait doucement, au rythme des coups de Charlotte. Le jeune homme nous regardait en respirant avec force. Je voyais nettement qu’il était en érection.

Je n’ai rien fait pour empêcher Charlotte de baisser ma culotte. Mon cul était exposé, rouge et meurtri. Elle a passé la main entre mes fesses.

— Voyons si vous êtes calmée…

Ses doigts ont frôlé mon anus, puis sont descendus plus bas, pour toucher ma vulve qui me semblait aussi mouillée qu’une éponge. Elle s’est exclamée :

— Mais vous êtes trempée ! Sale dévergondée, il va falloir que je vous essuie ! Quelle honte ! M’obliger à faire ça devant ce charmant jeune homme !

Charlotte semblait s’emporter. Sa voix devenait aiguë. Elle m’a écarté les fesses et, de l’autre main, elle m’a essuyé la vulve. Ses doigts coulissaient le long de ma fente, froissant mes lèvres vaginales, écrasant mon clitoris. J’étais légèrement tournée de côté, et notre guide apercevait tout mon sexe. Machinalement, il se palpait la braguette.

Charlotte s’est mise à enfoncer ses doigts dans mon ventre en proférant des mots sans suite.

— Petite dépravée ! Cochonne ! Vous me faites honte… M’obliger à vous essuyer ! Là ! C’est si sale ! Vous êtes toute gluante !

Elle me masturbait avec rage. Des mèches brunes s’échappaient de son chignon. Le jeune homme avait sorti sa queue et se branlait en fixant mon sexe que j’exhibais avec une joie immonde. Mon derrière me cuisait et, de temps en temps, Charlotte ponctuait ses délires d’une grande gifle qui claquait sur mon cul.

— Tiens, tiens ! Il faut vous punir, petite vicieuse ! Sale dépravée !

Elle m’a repoussée et je suis tombée au fond de la barque. Elle m’a forcée à m’agenouiller devant le banc de bois. Appuyée sur la planche, je lui présentais mon cul rougi. Elle se tenait derrière moi. Je ne la voyais plus, mais je sentais ses mains qui me pinçaient et me claquaient les fesses. Puis elle a cessé de me frapper. Je l’ai entendue murmurer quelque chose. La barque a tangué un moment, puis Charlotte s’est mise à râler. J’ai compris que notre guide lui faisait l’amour. En même temps, elle a recommencé à me masturber.

De petites rides s’élargissaient autour de la barque qui bougeait doucement. Les roseaux au milieu desquels nous nous trouvions se balançaient, comme agités par le vent.

Charlotte m’a demandé de me retourner. Je me suis assise sur le banc de bois, face à elle, cuisses grandes ouvertes. J’écartais mes lèvres vaginales pour que le jeune homme voie l’intérieur de mon sexe. Il tenait Charlotte par les hanches et lui donnait de grands coups de reins. Elle s’est mise à me lécher. J’étais si excitée de faire ça devant le jeune homme que je n’ai pas tardé à jouir. Notre guide a éjaculé et s’est assis à l’autre bout de la barque. Charlotte, qui avait retrouvé ses esprits, m’a poussée entre ses jambes.

— Regardez comme il est dégoûtant ! Tout cela est de votre faute, mademoiselle. Vous allez le nettoyer avec la langue !

Le jeu reprenait. Elle m’a obligée à lécher le jeune homme, puis elle lui a dit de me faire l’amour. Il obéissait sans dire un mot. Cela a duré un long moment. Charlotte ne perdait pas une occasion de me rudoyer et de me fesser. J’ai tout accepté avec une veulerie dont je ne me serais pas crue capable.

Quand nous avons regagné l’auberge, l’heure du repas de midi était passée depuis longtemps. La réceptionniste, qui ne perdait pas une occasion de nous être agréable, nous a apporté des sandwichs, une salade d’endives et du gâteau au chocolat.

19

Le dimanche soir, nous sommes allées manger à La Rochelle dans un restaurant à poisson situé dans une des rues étroites du vieux port. Charlotte avait tenu à ce que je mette ma jupe la plus courte et que je me maquille avec exagération.

En entrant dans la salle à manger du restaurant, les hommes me dévisageaient, alors que leurs femmes me lançaient des regards méprisants. Au milieu du repas, Charlotte m’a ordonné d’aller enlever ma culotte dans les toilettes. Je me suis exécutée. A mon retour, elle m’a tripotée sous la table. La nappe nous cachait, mais plusieurs clients se sont rendu compte de notre manège. J’ai essayé de convaincre Charlotte d’arrêter, mais il n’y avait rien à faire. Elle disait que, dans cette ville, personne ne nous connaissait et que l’on pouvait se conduire comme bon nous semblait.

Au début de la soirée, tout cela me gênait, puis l’excitation m’a gagnée. Sur les ordres de Charlotte, je me suis mise à montrer mes seins au serveur. Quand il posait une assiette devant moi, je laissais glisser l’épaulette de ma robe comme par inadvertance. A la fin du repas, je me suis même exhibée franchement à l’homme qui dînait à la table d’en face. Je croisais mes jambes sur le côté, afin qu’il puisse voir mes cuisses. Au moment de partir, j’ai décroisé les jambes lentement, en levant bien haut le genou, pour qu’il aperçoive mon sexe.

Quand nous sommes sorties du restaurant, je me trouvais dans un état d’excitation intense. Nous avons marché vers l’entrée du port gardée par deux tours trapues dont les sombres masses se devinaient sur le ciel sans étoile. Charlotte me tenait par le bras. Il y avait très peu d’autres promeneurs, et par moments, elle passait sa main sous ma jupe pour me toucher le sexe. Elle me tripotait la vulve, enfonçait ses doigts dans ma fente, puis les retirait, me laissant de plus en plus frustrée à chaque fois.

Nous avons emprunté la rue Sur-les-murs qui chemine sur la crête des remparts en direction de la tour de la Lanterne. Arrivées au pied de l’édifice, Charlotte m’a ordonné de retrousser ma jupe. Nous nous trouvions sur le parking où nous avions garé la voiture. L’endroit était désert et éclairé de loin en loin par des réverbères dont certaines lampes avaient été cassées par des voyous. J’avais envie que Charlotte me fasse jouir, alors j’ai écarté les pans de mon imperméable et relevé ma jupe jusqu’à la taille. Je portais des bas noirs. Dans la pénombre, ma toison pubienne formait une tache sombre au milieu de mon bas-ventre clair.

Charlotte m’a caressée, puis nous avons repris notre marche. Elle m’obligeait à laisser mon imper ouvert. Je sentais l’air frais entre mes cuisses, sur mon sexe nu. J’étais tellement excitée, que je ne sentais pas le froid. J’avais l’impression d’être plus obscène que si je m’étais promenée totalement nue. Charlotte me touchait les fesses par-derrière. Ses yeux luisaient dans la nuit. Elle était aussi émoustillée que moi. Je lui ai proposé de nous masturber dans la voiture, mais elle m’a dit qu’elle avait une autre idée plus excitante.

Nous marchions vers le bout du parking. Nos talons frappaient le macadam. Devant nous, la mer scintillait de mille éclats de lune.

Tout à coup, une silhouette est venue à notre rencontre. J’ai fait mine de refermer mon vêtement, mais Charlotte m’a ordonné de le laisser ouvert. Un homme approchait, il fumait, et le bout lumineux de sa cigarette sautillait au rythme de ses pas.

Quand nous nous sommes croisés, mon cœur a accéléré. Nous nous trouvions à la limite du halo d’un réverbère. La lumière était suffisante pour qu’il s’aperçoive que j’étais à moitié nue. Il nous a croisées sans rien dire. J’ai eu le temps de remarquer que ses yeux agrandis étaient fixés sur mon bas-ventre. Nous avons continué notre chemin et, au bout d’un moment, nous avons entendu qu’il nous suivait. Sans se retourner, Charlotte a relevé l’arrière de mon imper, exhibant mes fesses à l’inconnu. Au bruit de ses pas, je savais qu’il s’était rapproché. Nous avons obliqué pour passer sous le cône lumineux d’un lampadaire. Mon excitation était telle que je n’éprouvais plus aucune pudeur. J’ai ralenti l’allure pour que l’homme ait le temps de détailler mon cul.

Arrivées au bout du parking, nous nous sommes arrêtées au bord de la mer. A cet endroit, des barques de pêche, symboles de l’activité principale du port, étaient échouées. Charlotte m’a entraînée entre les bateaux aux couleurs vives couchés sur le flanc. Mon cœur battait follement, ma bouche était sèche ; j’éprouvais une hâte maladive.

L’homme nous a suivies. Nous entendions son pas sur les gravillons. Nous nous sommes retournées. Le type avait la quarantaine. Il était brun, avec les cheveux frisés. Il tirait nerveusement sur sa cigarette. J’étais comme paralysée par l’excitation. Charlotte a ouvert mon chemisier, exhibant mes seins nus. Sous l’effet de l’air marin, mes aréoles brunes se sont couvertes de chair de poule. Sans rien dire, Charlotte a fait rouler mes mamelons entre ses doigts ; mes pointes ont durci très vite. Elle m’a caressé les seins devant l’inconnu, puis elle m’a fait signe de poser le pied sur une gigantesque ancre de marine.

J’ai écarté les jambes. L’homme me fixait en silence. Il portait un blouson léger et un pantalon de toile. Il a regardé Charlotte passer ses doigts dans ma toison pubienne, lisser mes poils sur les côtés pour dégager les lèvres de mon sexe. L’éclairage était faible, mais suffisant pour qu’il aperçoive ma fente. Charlotte a écarté mes nymphes, et l’air de la mer a léché ma vulve luisante de mouille.

L’homme a laissé tomber sa cigarette et l’a écrasée du bout du pied. Puis il a sorti un briquet de sa poche et s’est accroupi devant moi. Nous ne parlions toujours pas. Ce n’était pas la peine ; il savait ce que nous voulions. La flamme du briquet a jailli. La lumière vacillante éclairait mon sexe que Charlotte maintenait ouvert. J’avais la sensation d’être un objet que l’on exhibe, et pourtant, cela me plaisait. Charlotte a enfoncé son doigt dans mon sexe lentement. Elle l’a ressorti luisant de mouille.

Elle m’a masturbée devant l’homme à genoux. Il respirait bruyamment. Son visage, éclairé par la flamme du briquet, était envahi d’ombres. Charlotte m’a lâchée avant que je jouisse. Elle s’est reculée, et il a compris qu’elle lui laissait la place. Il s’est avancé sur les genoux. Il me regardait le sexe par en dessous. Ma vulve était restée béante et je sentais la chaleur de la flamme du briquet sur mes muqueuses. Il m’a touchée de sa main libre, pressant mon clitoris, faisant coulisser son doigt dans mon sexe. Puis il a éteint son briquet et a avancé son visage entre mes cuisses. Il m’a léchée pendant que Charlotte me caressait les seins.

Ce coin du port était silencieux ; on n’entendait que le clapotis de la mer. Une voiture a démarré, un peu plus loin sur le parking, et s’est éloignée rapidement.

Charlotte s’est assise sur l’immense ancre et m’a attirée contre elle. Je me suis retrouvée à cheval sur la grosse barre d’acier, la jupe entortillée autour de la taille, le sexe à l’air. L’homme a sorti sa queue et s’est couché sur moi. Charlotte me serrait contre elle, pétrissant mes seins entre ses mains. Je me suis cambrée pour m’offrir à l’homme. Il sentait le tabac. Sa verge est entrée dans mon sexe d’un seul coup, jusqu’à la racine. Tout de suite, il s’est mis à bouger d’avant en arrière, rapidement. Je l’ai entouré de mes jambes. Je voulais qu’il me baise fort et que ça dure longtemps. J’étais insensible au métal froid qui me mordait les fesses.

Il a joui très vite et ne s’est pas attardé. Il s’est glissé entre deux voitures, comme un voleur, et il a disparu. Je suis restée allongée sur l’ancre de marine, insatisfaite. Comprenant dans quel état je me trouvais, Charlotte s’est assise entre mes genoux et m’a masturbée, un long moment, jusqu’à ce que je jouisse enfin.

Sur le chemin du retour, nous nous sommes caressées tout en conduisant. Petit à petit, j’ai eu de nouveau envie. J’avais l’impression que ma sexualité était détraquée. Jacques et sa mère me transformaient en une affamée de sexe.

Quand nous sommes arrivées à l’auberge, toutes les lumières étaient éteintes. Nous avons ouvert avec la clé que l’on nous avait confiée. Dans le couloir qui menait à notre chambre, nous avons rencontré Solange, la fille de la réception. Elle portait une chemise de nuit qui lui arrivait à mi-cuisses et elle était démaquillée. Elle a prétendu qu’elle avait été réveillée par un bruit suspect. Elle ne semblait pas pressée de retourner dans sa chambre, et elle nous a demandé si nous désirions manger ou boire quelque chose. Finalement, sous prétexte de nous montrer comment allumer le chauffage, elle nous a accompagnées dans notre chambre.

Une fois dans la pièce, Charlotte a dit à Solange de s’asseoir dans le fauteuil à côté du lit. Nous savions très bien ce qu’elle voulait. Charlotte m’a déshabillée, puis elle m’a fait m’allonger. Elle m’a obligée à écarter les jambes et elle a montré mon sexe à la fille. Puis elle s’est mise nue et s’est couchée sur moi, tête-bêche. L’employée nous a regardées nous sucer. Elle avait relevé sa chemise de nuit et se caressait.

Un peu plus tard, nous l’avons entraînée sur le lit avec nous. Elle possédait un corps plantureux aux seins lourds et aux fesses larges. Nous lui avons sucé chacune un téton en la masturbant.

C’était la première fois qu’elle faisait l’amour avec d’autres femmes. Nous l’avons sucée, nous nous sommes fait lécher, et Charlotte l’a pénétrée avec le godemiché. Nous étions vraiment très excitées ; il y en avait toujours une qui avait envie. J’ai accepté que Charlotte me fesse devant la fille, cela m’a procuré un plaisir sale. Plus tard, je me suis même laissé enfoncer le godemiché dans l’anus.

Le lendemain, lundi, Charlotte et moi, nous avons passé la journée à visiter les marais. Il ne s’est rien passé de notable. Nous sommes rentrées à Poitiers en fin d’après-midi.

Après ce séjour, j’ai eu de nombreuses aventures en compagnie de Charlotte. Comme nous avions peur de rencontrer une connaissance, nous prenions sa voiture, et nous partions « en chasse » comme elle disait. Nous draguions des hommes ou des femmes. Dans ces moments-là, j’aimais me faire prier ; Charlotte devait me forcer, cela augmentait notre excitation. Je prenais goût à être dominée de façon douce. Charlotte me déguisait en petite fille ou en putain bardée de cuir suivant ses fantaisies. Je devais m’exhiber et me donner à qui elle voulait sous peine d’être fessée.

Bien sûr, je continuais à coucher avec Jacques et, chaque fois, je racontais dans le détail à Charlotte ce que j’avais fait avec son fils. A lui aussi je racontais les frasques que je faisais avec Charlotte. Ils vivaient une sorte d’inceste par mon intermédiaire. Charlotte s’arrangeait pour que je rencontre Jacques le plus souvent possible. Cette situation me paraissait assez malsaine, mais elle me procurait tant de plaisir, que je n’avais pas le courage d’y mettre fin.

Tout aurait pu durer encore longtemps si un incident n’était pas arrivé durant les vacances de Noël. J’avais été invitée par Charlotte et son mari dans leur maison de campagne près de Fontainebleau. J’avais d’abord refusé parce que cela me mettait mal à l’aise de dormir sous le même toit que Jacques et sa mère. Mais Charlotte m’avait assuré qu’il y aurait d’autres invités.

Comme c’était une période faste pour les ventes, je n’avais pu me libérer que pour le jour de l’an. Je suis arrivée la veille au soir, après trois heures de route. La maison, une ancienne ferme restaurée, se trouvait en lisière de forêt. L’intérieur était décoré pour le réveillon. Il y avait là deux couples que je ne connaissais pas.

Je faisais tout pour ne pas me retrouver seule avec Jacques. Mais, alors que je m’habillais pour le repas, il m’a rejointe dans ma chambre. Je me trouvais en sous-vêtements. Il s’est mis à me caresser et à m’embrasser. Je voulais le faire sortir, mais j’étais trop excitée. Il a verrouillé la porte et m’a poussée contre le mur. Il a juste ouvert sa braguette et m’a baisée debout. J’étais terrifiée à l’idée que Charlotte ou son mari viennent me chercher, et en même temps, le danger augmentait mon excitation. Jacques s’est dépêché de me faire l’amour, puis il s’est esquivé. Un peu plus tard, dans la soirée, alors que personne ne faisait attention à nous, il m’a murmuré qu’il viendrait me retrouver dans ma chambre quand tout le monde dormirait.

Comme je n’avais pas de cavalier et qu’il était seul lui aussi, nous étions assis côte à côte. J’étais sûre que c’était une idée de Charlotte. Pendant le repas, Jacques m’a fait du pied et m’a caressé la cuisse. Au début, j’étais gênée puis, l’alcool et l’ambiance aidant, ça a commencé à m’émoustiller. Charlotte, qui me faisait face, me surveillait. Elle devinait ce qui se passait sous la table. Alors que je l’aidais à la cuisine, elle m’a mis la main aux fesses en me demandant si je m’amusais bien. Prise d’une impulsion perverse, je lui ai révélé que Jacques m’avait baisée juste avant le repas et qu’il viendrait me rejoindre dans la nuit.

La soirée s’est prolongée fort tard. Nous avons dansé. A minuit, tout le monde a échangé les vœux. En m’embrassant, Jacques m’a murmuré qu’il avait envie de moi. J’étais excitée également.

Quand nous avons enfin regagné nos chambres, j’avais hâte qu’il vienne me faire l’amour. Je me suis déshabillée et j’ai commencé à me masturber. Je me trouvais dans un état d’exaltation intense, j’aurais couché avec le premier venu. Jacques est entré vêtu d’un pyjama. Il s’est glissé dans mon lit et m’a pénétrée tout de suite. Nous avons joui très vite, puis nous avons recommencé en prenant notre temps. Je l’ai sucé pour le faire redurcir. Comme chaque fois qu’il était très excité, il m’a enculée.

Il venait à peine de me quitter lorsque Charlotte est entrée. Ses yeux brillaient d’une lueur immorale. Elle a ouvert sa robe de chambre ; dessous, elle ne portait rien. Elle a posé un pied sur le lit pour me montrer son ventre imberbe. J’ai vu que sa vulve était ouverte et brillante. J’ai compris qu’elle s’était masturbée en me regardant coucher avec son fils à travers le trou de la serrure.

Sans même enlever sa robe de chambre, elle s’est couchée entre mes jambes. Elle a humé l’odeur de mon sexe d’où coulait encore le sperme de Jacques. Je lui ai dit d’attendre, que j’allais me laver. Elle m’a regardée avec des yeux fous, les traits de son visage étaient bouleversés. Elle me tenait les cuisses écartées. Elle a tiré la langue et l’a passée le long de ma fente. Les yeux fermés, elle a lapé le sperme de son fils.

Le lendemain, je me suis réveillée en fin de matinée. J’ai fait un tour dans le parc pour m’éclaircir les idées. Même en plein hiver, le jardin, planté de sapins et entouré d’une haie de thuyas, était verdoyant. Quand je suis rentrée à la maison, les amis de Charlotte s’en allaient. Le midi, nous avons mangé légèrement. Jacques dormait encore. Après le repas, le mari de Charlotte a reçu un coup de téléphone d’un de ses associés, et il a dû s’absenter. Je ne comptais prendre la route que vers quatre heures. Après ce qui s’était passé cette nuit, je n’avais pas envie de rester en tête à tête avec Charlotte, aussi suis-je allée me promener dans la forêt toute proche.

Malgré le soleil, le sous-bois était encore couvert de givre. J’ai marché un long moment parmi les arbres sans feuilles qui semblaient morts.

Quand je suis rentrée, la maison était silencieuse. Je suis montée à l’étage pour faire ma valise. J’avais quitté mes chaussures crottées et je me déplaçais sans faire de bruit. J’ai entendu un gémissement. Cela venait de la chambre de Jacques dont la porte était entrouverte.

Je savais ce que j’allais découvrir, pourtant j’ai passé la tête dans l’ouverture. Jacques était nu sur son lit. Couchée contre lui, Charlotte le suçait. Elle bougeait la tête pour faire rentrer toute sa queue dans sa bouche et, en même temps, elle lui caressait les couilles. Elle m’a aperçue et elle s’est redressée précipitamment. Alerté par le geste de sa mère, Jacques a regardé dans ma direction.

J’ai regagné ma chambre et j’ai bouclé ma valise. Quand je suis redescendue au rez-de-chaussée, il n’y avait toujours personne. Charlotte et Jacques se cachaient dans leur chambre. J’ai préféré partir sans les revoir, nous n’aurions pas su quoi dire.

Durant les semaines suivantes, ils m’ont évitée. Dans la rue, Charlotte faisait semblant de ne pas me voir. Quant à Jacques, quand je l’apercevais de loin, il était toujours en compagnie d’une fille. Ils me rendaient responsable de ce qui était arrivé ; je n’avais été que l’intermédiaire involontaire de leur inceste, mais je comprenais leur réaction.

Je n’ai pas cherché à les revoir. Finalement, cela m’arrangeait, car cette histoire devenait trop malsaine. J’ai pris la décision de revenir à des aventures plus banales. Dans les mois qui ont suivi, j’ai eu une liaison avec un homme de mon âge. Il était veuf, et je me suis vite rendu compte qu’il cherchait quelqu’un pour remplacer sa défunte épouse. Ensuite, j’ai eu une aventure qui a tourné court avec un homme marié.

Et puis, un jour, j’ai trouvé Nathalie, ma vendeuse, en pleurs. Son amie chinoise venait de la laisser tomber. Je l’ai consolée, et nous avons fait l’amour.

Depuis, nous vivons ensemble. Nous sommes devenues associées et nous avons acheté un deuxième magasin dont elle est la gérante.